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ул. Труда, 71

(8332) 77-40-47

sanpro43.ru

sanpro43

Не знаете, с чего начать ремонт? 
Запишитесь на бесплатную консультацию.

Покажем высокое качество наших работ 
и устроим бесплатную индивидуальную экскурсию 
по действующим объектам.



ул. Преображенская, 82, к. 1,  
т. (8332) 66-04-10

ул. Мопра, 39, т. (8332) 66-04-11
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Регистрационный номер лицензии: 
ЛО41-01160-43/00307901 от 24.08.2016 г.

Красивая улыбка — 
лучшее украшение в клинике
«Моя Стоматология»

Тотальное протезирование зубов

Качественная ортопедия начинается с правильной диагностики. 
Современная цифровая стоматология предлагает спектр 
безопасных методик по восстановлению функции и эстетики 
зубов, которые успешно применяются в нашей клинике. 
Тотальное протезирование с помощью виниров и коронок дарит 
пациенту не только голливудскую улыбку, но и здоровый прикус.

ФУНКЦИЯ И ЭСТЕТИКА

Иван Смертин, генеральный директор клиники 
«Моя Стоматология», врач-стоматолог
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— Работа любой организации 
строится на чётких правилах и 
инструкциях. Однако формализм 
становится ловушкой, лишающей 
нас способности видеть ситуацию 
в целом. Придерживаясь жёстких 
рамок, мы можем обесценивать 
более высокие человеческие 
понятия — например, сострадание, 
патриотизм, любовь. Человек 
должен сам решать, когда 
следовать инструкции, а когда 
отступить от неё. В этом и 
есть наше главное отличие 
от искусственного интеллекта — 
умение чувствовать ситуацию 
и поступать в соответствии 
с нашими внутренними принципами. 
Именно баланс между чёткими 
инструкциями и человеческим 
отношением создаёт в компании 
атмосферу доверия и открытости. 
Октябрьский номер журнала 
«Бизнес Класс» как раз 
затронул тему искусственного 
интеллекта и новых технологий — 
предприниматели рассказывают 
о том, какие полезные новшества 
человеческой мысли нам 
предлагают. Будущее уже 
наступило, но основа его — наше 
прошлое, традиции, история и 
культура, о чём, кстати, говорит 
в своей истории успеха героиня 
нашей обложки Елена Солоницына, 
директор магазина «Вятская 
матрёшка». В фотопроекте 
«Мой главный учитель» 
предприниматели вспоминают 
значимых людей в своей жизни. 
Читайте октябрьский номер 
и делитесь со мной своим 
мнением о материалах.  

екатерина суслова,
главный редактор 
журнала «Бизнес класс»

Киров, ул. Горбачёва, 62,  
офис 4, 7 этаж

unabracelet.com

Кольцо и серьги 
из натуральных камней 
предоставлены компанией UNA

Комплект браслет 
и серьги UNA — 5 690  i

Все электронные 
версии журнала 
на сайте



ТЦ «Макси», 2 этаж

nbeate_odezhda
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Моя саМая яркая 
черта характера — 
это решительность

сейчас я Мечтаю 
перевезти родителей 
жить к Морю

ничто так 
не подниМает 
настроение, 
как новое 
путешествие

успех — это когда 
вы добиваетесь своих 
целей и желаний 
и получаете от этого 
удовольствие

больше всего 

в Мужчинах 
ценю 
порядочность 
и честность

Наталья лубНиНа, 
диреКтор, 
СооСНоВатель 
Сети аВтошКол 
«драйВер»

платье — 6 000 i 
пиджак — 15 000 i 
жилет — 5 000 i

любить — 
значит заботиться 
о благополучии 
того, кого любишь

автоМобиль 
для Меня — 
не только первая 
необходиМость, но и 
стиль, саМовыражение, 
только пользоваться иМ 
нужно граМотно



Художник 
не должен быть 
голодным

О любви к нарОдным прОмыслам и свОему краю, О вОспитании 
патриОтизма и О свОём бизнесе — елена сОлОницына, директОр 
гипермаркета «вятская матрешка»

мой путь был изначально 
предопределЁн

— Думаю, что любовь к народным про-
мыслам формировалась во мне не бла-
годаря каким-то ярким событиям или 
случайностям. Я родилась с ней — мой 
путь был изначально предопределён. 
Любой шаг в сторону со своей дороги — 
и возникали препятствия. И наоборот, 
если захочу что-то «правильное», своё, 
полезное для себя и людей — всё решает-
ся легко и быстро. 

Мы в нашей семье не раз убежда-
лись в том, что чудеса бывают. Поэтому 
пришлось быстро научиться интуитив-
но выбирать, чем заниматься. Семья и 
среда, в которой я росла, помогли сфор-
мировать мой характер и проявить спо-
собности к творчеству, а потом и к пред-
принимательству (в 2017 году я стала 
победителем в областном конкурсе в но-
минации «Лучший предприниматель 
в торговле»). 

В детстве, бывая в гостях в Унях у ба-
бушки, в большом родовом доме, где на 
стенах висели фотографии родствен-
ников и часы-ходики с кукушкой, окна 
украшали вышитые занавески, а комна-
ты — прялка и сундуки, я впервые про-
чувствовала уклад деревенской жизни, 
свои корни и трепетное, уважительное 
отношение к ушедшим поколениям и 
прошлому. До войны у деда по отцов-
ской линии была своя зеркальная ма-
стерская, поэтому в доме было много 
зеркал. Предпринимательская жилка 
и творческие способности у меня точно 
от него! И папа мой был мастер — золо-

тые руки, делал любую работу сверхак-
куратно. Помню, совсем маленькой де-
вочкой нашла чурбачок, нож и начала 
выстругивать ложку. Ничего не полу-
чилось, плакала и только… Уже учась 
в Абрамцевском художественно-про-
мышленном училище, узнала, что 
для этого нужны специальные инстру-
менты. Спустя 10 лет ложку свою я всё-
таки вырезала!

Я выросла в оранжерее

Очень благодарна судьбе за то, что 
родилась в семье своих родителей. Мы 
с сестрой выросли у любящих друг дру-
га людей. Про их любовь, трепетное от-
ношение друг к другу, сложности судьбы 
можно снять фильм. Они познакомились 
в детском саду, им было по 3-4 года, под-
ружились и вот так, всю жизнь прожили 
вместе. У нас дома всегда царила атмо-
сфера любви и теплоты, никаких криков, 
скандалов, ссор не помню. Только огром-
ная забота родителей друг о друге. Как 
говорит мой супруг, я выросла в оранже-
рее. Мама была очень мудрой женщиной 
и прививала нам с сестрой правильные 
человеческие ценности, высокую духов-
ность и порядочность. 

Как и все советские дети, я росла чи-
тающим ребёнком. Мы все выросли на 
книгах. Даже до школы, ещё не умея чи-
тать, любила спрятаться от всех подаль-
ше и рассматривать картинки, сочинять 
по ним свои сказки. Но из самых люби-
мых сохранились в памяти сказы Бажова 
«Хозяйка медной горы», «Малахитовая 
шкатулка». Это удивительные расска-

зы, над которыми в юности много ду-
мала, перечитывала их и открывала 
новые грани. И сейчас вижу главную 
мысль — истинное богатство заключает-
ся не в материальных ценностях, а в вер-
ности своим близким, честности перед 
собой и преданности своим жизненным 
принципам. 

«Леночка, живи честно!» — эти ма-
мины слова врезались в память, и ког-
да надо принять какое-то сложное ре-
шение, иду по более трудному, но 
честному пути. Это моё жизненное кре-
до — жить честно, расширяя при этом 
своё миропонимание, принимать себя 
и других людей такими, какие они есть, 
в любом человеке искать положитель-
ные качества. И самое главное — не сто-
ять на месте, что-то придумывать и во-
площать в жизнь. Хочется приносить 
пользу людям и оставить после себя чуть 
больше, чем было до… и не дать погас-
нуть тому, что передали мне прошлые 
поколения. В народных промыслах си-
туация сложная, работы для сохранения 
и развития много. 

как же Я благодарна 
судьбе за эту двойку

Профессию не выбирала, это она 
меня взяла под руку и повела по жизни. 
Изначально, после художественной шко-
лы, которую окончила с отличием, хотела 
стать художником-живописцем. Бредила, 
мечтала заниматься живописью. Решила 
поступать в Кировское художественное 
училище. И можете себе представить, на 
экзамене по живописи мне ставят 2. Для 
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меня это была трагедия, огромное потря-
сение, преподаватели в шоке, пошли раз-
бираться, им сказали, что легче научить, 
чем переучивать.

А моя мудрая мама сказала: 
«Леночка, всё что ни делается, всё 
к лучшему». Так и вышло. И как же 
я благодарна судьбе за эту двойку. 
Через год я поехала в Москву и, со-
вершенно не готовясь, сдала все эк-
замены — живопись, рисунок, ком-
позицию — на 5. 

На выбор учебного заведения по-
влияла мой преподаватель УПК (учеб-
но-производственный комбинат, 
раньше старшеклассникам старались 
помочь в профориентации) — Ираида 
Ивановна Грязева. Она и посовето-
вала мне ехать учиться в Абрамцево. 
Мне очень легко давалась резьба, я с 
удовольствием разрабатывала рисун-
ки, композиции, побеждала на раз-
личных конкурсах. Но после провала 
в Кировском художественном учили-
ще пробовать себя в столице казалось 
мне безумием. Ираида Ивановна 
пригласила на беседу моих родите-
лей и чётко сказала: «Девочке надо 
ехать в Москву!»

Началась студенческая жизнь, 
я училась на отделении по художе-
ственной обработке дерева. И первы-
ми моими изделиями были зеркала! 
Видимо, дедушкины гены сказались. 
Покупала простые зеркала и вставля-
ла их в красивую резную раму. Это 
были мои первые продажи — неболь-
шое подспорье к стипендии. 

И неслучайно я попала на учё-
бу в Абрамцево: там собралось мно-
го национальностей, и все мы были 
дружны между собой. Благодаря это-
му я шире начала понимать, что та-
кое Родина. Это не только моя се-
мья, Киров, но и огромная страна с 
удивительной культурой и многооб-
разными, сильнейшими традиция-
ми и народными художественными 
промыслами.

Конкурс был огромный — 8-10 че-
ловек на место. В то время НХП под-
держивало государство, фабрики 
расширялись, в мире чувствовался 
большой интерес к России и промыс-
лам, не хватало профессиональных 
художников, ведущих специалистов.

Очень люблю посещать ярмарки 
по НХП, знакомиться с мастерами, 

предлагать им сотрудничество. Если 
вижу интересные, качественные из-
делия, хочется помочь мастеру с ре-
ализацией товара. Ведь мало сделать 
прекрасные изделия, их нужно ещё 
и продать. А это умельцы часто и не 
умеют делать. Иногда знакомые та-
лантливых мастеров показывают 
фото их работ или прямо за руку к 
нам приводят в магазин. Таланты — 
обычно скромные люди, сами стес-
няются обратиться. И получается, 
что люди работают на склад или 
на подарки своим друзьям и знако-
мым. Но искусство ради искусства не 
будет долго жить. Оно должно прода-
ваться, радовать людей. Мастер, по-
лучая за свой труд денежное возна-
граждение, счастлив, чувствует себя 
окрылённым и видит в этом призна-
ние своего мастерства, у него появ-
ляется желание творить и возмож-
ность приобрести новый материал 
или инструмент. 

Наш магазин популяризиру-
ет народные промыслы, поддержи-
вает мастеров. Художник не должен 
быть голодным. Мы с супругом созда-
ли предприятие — «Вятские промыс-
лы», где прошли непростой период. 
Производили великолепные шкатул-
ки с инкрустацией, берестяные изде-
лия, объездили пол-России, предла-
гая свой товар. Его брали охотно, но 
часто не расплачивались. Когда ви-
дишь всё это изнутри, как произво-
дитель и продавец в одном лице, по-
нимаешь, насколько мастеру важен 
финансовый отклик. Как тяжело вос-
принимается недобросовестная опла-
та за товар. Сейчас 80% изделий мы 
сразу покупаем у мастеров и этим сти-
мулируем, поддерживаем творческо-
го человека или мастерскую.

с виду такой 
непримечательный дом, 
а внутри — столько 
красоты!

Туристов стало значительно боль-
ше, они какими-то неизвестными пу-
тями находят наш магазин, а ведь мы 
не даём много рекламы. Что чаще по-
купают? То, что подешевле и покраси-
вее: магнитики, тарелочки, колоколь-
чики, открытки, сладкие подарки, 
очень популярны футболки и шопе-

ры с вятским фольклором. Огромным 
спросом пользуются бурачки нашего 
производства, они красивы и удобны 
для перевозки в другой город. Люди 
побогаче покупают наше знаменитое 
вятское (кукарское) кружево, так как у 
нас, пожалуй, самый большой его вы-
бор. Берут охотно одежду наших мест-
ных дизайнеров: платья, пальто, жа-
кеты, куртки, душегреи, головные 
уборы и сумки. Сложно всё перечис-
лить. Заходя в наш магазин, многие 
удивляются, ничего себе, с виду та-
кой непримечательный старый дом 
(к сожалению, нас не успели отремон-
тировать к юбилею города), а в нём 
столько красоты! Люди восхищаются 
магазином, чувствуют, сколько люб-
ви и огромной работы в него вложено.

Если говорить про Вятку, то с на-
шим краем у меня ассоциируется в 
первую очередь дымковская игруш-
ка. Отмечу сейчас её невероятную 
популярность  у туристов. И, конеч-
но, нельзя не сказать про изделия из 
капокорня, среди которых особен-
ная моя гордость — это шкатулки с се-
кретом. Я очень трепетно отношусь 
к нашему производству: «Вятским 
промыслам» уже 33 года. За многочис-
ленные полезные свойства бересту на 
Руси всегда называли белым золотом. 
Очень хочется сохранить этот промы-
сел. И когда наши красивые девуш-
ки под спокойную народную музыку 
начинают рассказывать о мастере и 
промысле, покупатель проникается 
уважением к его таланту и хочет под-
держать его рублём.

разрабатываем новый 
продукт в рамкаХ 
турфирмы

Всплеск патриотизма сейчас за-
метен у многих людей. Местные 
жители и туристы с интересом изу-
чают историю, архитектуру, жизнь 
наших великих земляков. Наш ма-
газин тоже не стоит на месте, на-
пример, сейчас работаем в направ-
лении создания турфирмы. Хотим 
поделиться секретами мастерства, 
познакомить с вятскими традици-
ями и фольклором. Думаю, мы смо-
жем удивить наших гостей чем-то 
новым и неожиданным. Добро по-
жаловать к нам! 

история успеха
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ВыпуСтили труб 
На 30 СтадиоНоВ 
и больше

от Сочи до дальНего ВоСтоКа

— Выпустили труб на 30 стадионов и больше — геогра-
фия наших продаж простирается от Сочи до Дальнего 
Востока и Космодрома «Восточный». В качестве рабо-
чих стратегий всегда выбираем прямые долгосрочные 
контракты с поставщиками сырья. И, конечно, нашим 
несомненным конкурентным преимуществом всегда 
было и есть собственное производство — от первого до 
последнего винтика. Оснастка для труб, вторичная 
гранула, уплотнительные кольца, кассеты для упа-
ковки и даже упаковочную ленту — всё делаем сами. 
Конечно, так было не с самого начала…

иСтория, полНая ВзлЁтоВ и падеНий

А началось всё более 30 лет назад и далеко не с ра-
дужных перспектив. Перестройка внесла свои кор-

о пУти заВода с 30-летней историей — александр БаБинцеВ, 
генеральный директор заВода «ВодполиМер»

рективы в нашу размеренную жизнь — госинституты 
начали рушиться, а у меня трое детей, куда бежать? 
Пришлось идти в самостоятельно плавание. Никто 
никаких преференций нам не выдал. Добывали всё 
своими руками и головой. Начинали с товарищем с 
магазина мотоблоков, потом приобрели часть акций 
Оричевской ПМК 1, а там была разруха полная, но мы 
горели желанием создавать и переоборудовали произ-
водство для выпуска дренажных труб. В 2003 году пере-
брались на Базовую, 3а, основали производство там. С 
этого момента и началась полная взлётов и падений, 
и снова взлётов история нашего предприятия. В 2005 
году в стране — новый кризис, спрос на дренажные тру-
бы упал, и мы решили производить водопроводные и 
канализационные. Всегда шагали в ногу со временем 
и потребностями.

Я помню, как однажды с главным технологом мы 
поехали в Китай за материалами, но всё закупленное 

Александр бабинцев и михаил бабинцев (слева направо)

бизнес
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ушло в металлолом. Тогда китайское производство от-
личалось очень низким качеством. Для рывка вперёд 
нам нужно было что-то предпринять, найти иголку в 
стоге сена — и у нас получилось. Неожиданно пришло 
предложение от итальянцев посетить их семинары для 
русскоязычных производителей труб. Мы взяли с собой 
пару отводов диаметром 50 мм и поехали. Так удалось 
найти партнёра с Украины, у которого закупили необ-
ходимые нам пресс-формы европейского производите-
ля высокого качества.

Вот так мы и шагали — работали, покупали но-
вое оборудование и материалы, большую часть при-
были вкладывали в производство. Открывали опто-
вые и розничные магазины, постоянно искали новые 
идеи. Каждый год выпускали что-нибудь новенькое! 
Например, с нуля разработали систему капельно-
го полива, которую назвали «сочащимся шлангом».  
Соорудили его из полимера и резины, под давлени-
ем воды он выделяет капельки, равномерно насыщая 
почву влагой. Можно использовать как поверхностно, 
так и подпочвенно на уровне корневой системы рас-
тений.  Также начали выпускать предизолированные 
трубы с утеплителем из пенополиуретана, использу-
емые для прокладки теплосетей. Продукция сегодня 
очень востребована.

Сегодня в магазинах ИП Токаревой А.А. в Кирове, 
в пгт Оричи, в Котельниче и в Кирово-Чепецке в нали-
чии продукция завода «Водполимер». Особенно сейчас 
хочу отметить производственную базу посёлка Оричи. 
Там произошли колоссальные изменения — мы созда-
ли целый агломерат: и наш завод, и столовая для ра-
бочих, и гостиница, и даже сауна. Целая экосистема 
«Водполимер».

С лёгкой ностальгией смотрю на все графики и циф-
ры — они рассказывают мне историю жизни завода 
«Водполимер». Но я понимаю, что без наших специ-
алистов эта история бы не случилась. Хочу отметить 
каждого работника отдела производства — от сантехни-
ка до начальника, коммерческий отдел, отдел по тор-
гам, бухгалтерию, компьютерный и транспортный от-
делы, грузчиков, крановщиков, монтажников — всех, 
кто каждый день приходит на работу в нашу большую 
и дружную компанию. г. Киров, ул. Базовая, 3а              vodpolimer.ru              70-31-44

ВперЁд, труба зоВЁт!

Планов много, одна из главных задач сейчас — обеспе-
чить себя качественным вторичным сырьем на 100%. Мы 
и раньше принимали вторсырье, в основном это плен-
ка, всевозможные мешки, ящики и поддоны. После со-
ртировки вторсырья его часть уходит в производство 
канализационных труб, остальное — на полимерно-пес-
чаные изделия. Это различная тротуарная плитка, бор-
дюр, водоотводные желоба, решётки и люки смотровых 
колодцев для инженерных сетей и другое. Спрос на дан-
ную продукцию растет из года в год. Также в этом году 
открываются неплохие перспективы на торгах по ППУ 
изоляции, монтажные работы тоже пользуются спро-
сом, а металлообработка в стране в ближайшее время 
должна будет пережить второе рождение. И ещё одна но-
вость — управление компанией передаю своим детям: 
Михаил Бабинцев — директор «Водполимер», он сможет 
достойно продолжить наше дело. Так что вперед, к новым 
победам! Работы хватит на всех! 

коллектив завода «водполимер»
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Не Мы ВыбираеМ дорогу, 
дорога Выбирает НаС

С одНого СтаНКа до 50 
едиНиц оборудоВаНия

— В 1994 году я был студентом, обыч-
ным парнем, как многие, с жела-
нием заработать. Всё начиналось 
просто: я поехал в Москву за поли-
этиленовыми пакетами. В те годы 
это был дефицитный товар. Именно 
с этого началось становление нашей 
компании. Тогда я и не предпола-
гал, что эти первые шаги приведут к 
тому, что мы имеем сейчас.

Мы привозили разные товары, но 
именно пакеты и плёнки остались ос-
новным направлением нашего биз-
неса. В 2000 году пришло осознание: 
если хочешь продавать качественный 
товар, нужно производить его самому.

Так, мы купили наш первый ста-
нок — экструдер для производства 
полиэтиленовых плёнок — и стали 
производить фасовочные пакеты. 
Это был старт для активного разви-
тия компании. 

С одного станка наше производ-
ство выросло до 50 единиц оборудова-
ния, переехав с арендованных площа-
дей на собственные 10 000 квадратных 
метров. Специально, чтобы устано-
вить новые высокопроизводитель-
ные экструдеры, прибывшие к нам 
из Италии и Германии, мы построи-
ли цех высотой 23 метра. 

Мы гордимся тем, что сегодня наше 
производство соответствует высоким 
стандартам, а оборудование не усту-
пает  аналогам у ведущих компаний 
полимерной отрасли. Качество нашей 
продукции оценили на международ-
ных выставках, таких как RosUpack. 
Более того, нашу плёнку выбирают 
многие известные производители, что 
говорит о доверии к нашему бренду.

адаптироВалиСь 
под НоВые реалии

В последние годы бизнес стол-
кнулся с новыми вызовами: санк-

О 30-ЛеТНей исТОрии 
КОмПаНии и Людях, 
ПОсвяТивших ПредПрияТию 
мНОГие ГОды, — аНдрей 
ПеТрОвых, диреКТОр 
КОмПаНии «два аНдрея»

бизнес в разрезе
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ул. Жуковского, 2а 
ул. Ленина, 178-а 
ул. Комсомольская, 12, 3 этаж

+7 (8332) 30-03-01 
+7 (8332) 20-80-62 
+7 (8332) 20-80-64

2-a.ru

ции усложнили импорт некоторых компонентов. 
Нам пришлось адаптироваться — менять рецепту-
ры, подстраиваться под новые реалии. Было много 
неопределённости, особенно когда под угрозой ока-
зался ввоз оплаченного заранее немецкого оборудо-
вания. На протяжении двух лет мы ждали его постав-
ки, и, когда наконец ввели его в эксплуатацию, на 
следующий день вступил в силу новый пакет санк-
ций. Теперь ввоз такого оборудования невозможен. 
Этот случай — лишь одно из множества испытаний, 
с которыми мы сталкивались, но всегда преодолева-
ли благодаря вере, здравому смыслу и нашим заме-
чательным сотрудникам.

одиН В поле Не ВоиН

Я благодарен Богу за людей, которые работают 
рядом со мной плечом к плечу. Забота о сотрудни-
ках — один из наших ключевых приоритетов. Отдел 
развития персонала помогает новичкам адаптиро-
ваться и организует обучение. Тренинги и семина-
ры с ведущими специалистами поддерживают и 
укрепляют нашу команду. В этом году на юбилей 
компании мы с гордостью вручили более 150 грамот 
нашим коллегам, посвятившим предприятию более 
пяти лет своей жизни. Это значит, что сотрудники 
выбирают и ценят работу в компании «Два Андрея». 
Некоторые из наших сотрудников трудятся здесь бо-
лее 20 лет — ещё со студенческой скамьи они сдела-
ли выбор в пользу компании «Два Андрея», и без их 
вклада наш успех был бы невозможен.

Благодарю наших клиентов, которые работают 
с нами на протяжении долгих лет, а также постав-
щиков и подрядчиков, которые продолжают сотруд-
ничать с нами, несмотря на все вызовы времени.

Мы строим не только бизнес, но и будущее для 
тех, кто верит в нас и работает с нами. «Два Андрея» — 
это не просто компания, это дорога, которая выбра-
ла нас, значит, надо идти по ней достойно. 

бизнес в разрезе
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наталья и владимир 
ксенофонтовы — 
о создании собственного 
бренда одежды  
и расширении рынков сбыта

о российском рынке моды 
в 2024 году

— Российские дизайнеры одежды в 2024 
году переживают ренессанс. Уход зару-
бежных игроков открыл окно возмож-
ностей для местных производителей, 
которые становятся популярными в 
том числе за счёт развития розничных 
сетей. Тренды, формируемые в России, 
уже привлекают внимание междуна-
родных агентств, создавая предпосыл-
ки для выхода на зарубежные рынки. 
Таким образом, российский рынок 
моды становится не только местом кон-
куренции, но и платформой для созда-
ния нового имиджа страны на миро-
вой арене. «Беатрис» — один из таких 
успешных русских брендов, об истории 
его создания мы и расскажем сегодня.

о собственном 
производстве одежды

Швейное дело — моя любовь с дет-
ства! Частенько девчонкой забегала в 
ателье, где работала моя тётя. С восхи-
щением разглядывала красивые ткани, 
с любопытством перебирала выкройки, 
мечтая принадлежать миру моду... С 
13 лет шила себе наряды, тем более что 
на дворе лютовали 90-е гг. и витрины 
магазинов пустовали. Получив швей-
ное образование, три года отработала на 
фабрике «8 Марта» контролёром ОТК и 
получила колоссальный опыт — имен-
но там у меня сформировались строгие 
требования к качеству швейной продук-
ции. Дальше, по совету родителей, по-
ступила в финансово-экономический 
институт. И не жалею, что послуша-

кировский бренд 
на мировой арене

лась — это образование очень помогает 
в бизнесе. Благодаря ему я успела пора-
ботать и руководителем отдела продаж, 
и коммерческим директором, и глав-
ным бухгалтером, и даже в налоговой 
инспекции. 

15 лет назад вернулась к швейному 
делу, к своей мечте, и получила обра-
зование стилиста-имиджмейкера в мо-
сковском институте арт-имиджа. После 
того, как съездила в Милан на практику, 
мы с мужем решили открыть своё дело. 

С самого начала задумали собствен-
ное производство верхней одежды. В 
фонде поддержки предпринимательства 
получили грант на 500 тысяч рублей и 
закупили оборудование. Помню, как 31 
декабря в транспортной компании полу-

чали швейные машины и ткани — радо-
вались как дети.

беатрис, приносящая 
счастье

В название компании подбирали 
женское имя, чей смысл ассоцииро-
вался бы с нашими покупательница-
ми. Понравилось имя «Беатрис», что 
в переводе означает «приносящая сча-
стье». Мы помогаем женщинам выгля-
деть привлекательными, желанными, 
интересными, неповторимыми, счаст-
ливыми... А они, находясь в этом со-
стоянии счастья, становятся источни-
ком радости, любви и вдохновения для 
всех вокруг.  

бизнес
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успех на международных торговых 
площадках

11 лет мы занимались производством только верхней одеж-
ды. Продавали её оптом в магазины по всей России. Потом 
пришла идея создать полный ассортимент женского гардеро-
ба. Долго разбирались в нюансах — здесь же такое богатство 
тканей... 2 года провели в творческом поиске, эксперимен-
тировали, комбинировали, создавали. 

Мы постоянно участвовали в выставках. Самая статусная 
из них, которая помогла нам выйти на международный уро-
вень — это СРМ (Collection Première Moscow). Как оказалось, мы 
чувствуем тренды. После участия в ней 3 года подряд мы вхо-
дили в топ сильнейших брендов, чьи модели печатали в лук-
буках трендов на следующий сезон. Это оказался успех. Нам 
предложили сотрудничество три крупнейших европейских 
маркетплейса (Zolandо, OTTO и About you). Мы могли пред-
ставлять Россию на торговых площадках Европы и США, но 
начало СВО скорректировало планы. Пришлось изучать новые 
рынки. Тогда заинтересовала выставка лёгкой промышленно-
сти в Дубае — и мы решили: едем! Наши ткани, качество и ди-
зайн изделий получили высокую оценку, мы имели успех, по-
этому в будущем планируем открытие розничного магазина 
в Дубае. Кстати, 4 года подряд Центр поддержки экспорта от-
мечал нас как «Экспортёров года».

первый розничный магазин в кирове 

Неоднократно нас спрашивали, где купить нашу одежду, 
почему у нас нет своего магазина в Кирове? К тому же мне всег-
да хотелось ближе узнать своего покупателя, а когда работаешь 
полностью с оптовиками, это невозможно. Бывало, кстати, 
что наши же оптовики перешивали бирки с наших изделий 
на итальянские — под тем соусом, что Италия продаётся лучше 
России. В итоге мы решили открыть наш первый розничный 
магазин — в Кирове, в ТЦ «Макси». Но на этом не останавлива-
емся, уже присматриваем площадки под магазины в Москве и 
Казани, в планах также — Сочи, Питер, Екатеринбург. Сегодня 
для нас оптимально сочетать опт и розницу.

Мы часто опережаем время: модели, которые я разрабаты-
ваю, обычно начинают активно продаваться только на следу-
ющий сезон. У нас есть свои эксклюзивные разработки по со-
ставам и по принтам, которые, к сожалению, периодически 
копируют крупные бренды. 

Иногда маркетологи просят меня описать портрет моей 
целевой аудитории. Это женщины с активной жизненной по-
зицией, натуры страстные и увлекающиеся, которым инте-
ресно жить. У них нет возраста, потому что их глаза горят от 
любви — к своему делу, своей семье, путешествиям, разным 
хобби и, конечно, к себе. 

ТЦ «Макси», 2 этаж

nbeate_odezhda
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более 3 МлН детей В роССии ежегодНо 
приВиВают НашиМи ВаКциНаМи

— Мы в «Нанолек» уверены, что вакцинация — самый эф-
фективный способ защиты от инфекционных заболева-
ний. Поэтому делаем всё, чтобы передовые вакцины были 
доступны гражданам России, и в первую очередь детям. 
Сегодня в нашем вакцинальном портфеле сразу несколько 
важнейших продуктов. 

 ■ Комбинированная вакцина для профилактики пяти 
наиболее опасных детских инфекций: коклюша, диф-
терии, столбняка, полиомиелита, а также заболеваний, 
вызванных гемофильной палочкой. 

 ■ Вакцина для профилактики менингококковой инфек-
ции серогрупп А, С, W, Y.

 ■ Вакцина пневмококковая полисахаридная конъюгиро-
ванная адсорбированная тринадцативалентная. 

 ■ А также две вакцины для профилактики полиомиели-
та, неизлечимого заболевания, которое может приве-
сти к полному параличу.
Всего нашими вакцинами в рамках Национального 

календаря профилактических ежегодно прививают более 
3 млн детей в России. Это позволяет формировать иммуни-
тет от опаснейших заболеваний.

При разработке своих продуктов «Нанолек» в первую очередь 
опирается на Национальный календарь профилактических при-
вивок (НКПП). Именно благодаря НКПП детей в нашей стра-
не вакцинируют бесплатно.В зависимости от эпидемиологи-
ческой ситуации в стране и мире НКПП усовершенствуется и 
расширяется. Так, в соответствии со СТРАТЕГИЕЙ РАЗВИТИЯ 
ИММУНОПРОФИЛАКТИКИ ИНФЕКЦИОННЫХ БОЛЕЗНЕЙ 
НА ПЕРИОД ДО 2035 ГОДА, принятой в нашей стране, плани-
руется включение вакцинации против ротавирусной инфекции в 
2025 г., против менингококковой инфекции в 2025 г., против виру-
са папилломы человека в 2026 г., против ветряной оспы в 2027 г.

Сейчас у нас в разработке есть ряд продуктов. Речь идёт 
о трёх новых вакцинах, над которыми трудятся наши учё-
ные, — от вируса папилломы человека (ВПЧ), опоясывающе-
го лишая и ветряной оспы. 

ВаКциНа для профилаКтиКи Впч

В Кировской области каждая 7-я женщина погибает от 
рака шейки матки в первый год с момента установления 

СпаСая МиллиоНы жизНей: 
«НаНолеК» предСтаВляет 
В роССии иННоВациоННые 
ВаКциНы

о раБоте по созданию и произВодстВУ передоВыХ Вакцин В кироВской оБласти — 
алексей паВлоВ, директор БиоМедицинского коМплекса «нанолек»

бизнес
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основное направление работы «Нанолек» - 
выпуск вакцин для детей, которые доступны 
в рамках обязательной вакцинации

На заводе «Нанолек» в Левинцах 
оричевского района представлены лучшие 
мировые технологии по выпуску вакцин

nanolek.ru

диагноза. Вакцина против ВПЧ показана к применению 
лицам от 9 до 45 лет для предотвращения ряда доброкаче-
ственных и злокачественных заболеваний у женщин и муж-
чин, связанных с ВПЧ. Наиболее предпочтительный возраст 
для достижения максимальной эффективности — 9-14 лет.

Папилломавирусная инфекция передается половым пу-
тём и может привести к развитию рака шейки матки и ряда 
других онкологических заболеваний. В настоящий момент 
на рынке представлены вакцины от ВПЧ только иностран-
ного производства. У себя на предприятии мы произвели 
данную вакцину совместно с научно-производственной 
компанией «Комбиотех», в настоящее время проводятся 
клинические исследования и регистрационные активности 
по этому продукту. Как только будут получены соответству-
ющие разрешения, мы приступим к производству вакци-
ны. Вакцина предназначена для широкого круга лиц — ею 
можно прививать от 9 до 45 лет обоего пола. 

ВаКциНа для профилаКтиКи 
опояСыВающего лишая

Перед тем, как взять в разработку новый продукт, мы 
детально мониторим фармацевтический рынок. Наши ис-
следования показали, что сегодня в стране не представле-
но эффективных препаратов для лечения опоясывающего 
лишая. И хотя это заболевание не на слуху, оно достаточно 
коварно. Опоясывающий лишай — заболевание, вызывае-
мое вирусом Herpes zoster, которое проявляет себя в случае 
наличия возбудителя в организме человека (если человек 
переболел ветрянкой и у него серьезно снизился иммуни-
тет). Естественно, проявление такого заболевания при-
чиняет огромный дискомфорт, в том числе из-за неврал-
гической боли. Вакцинопрофилактика даёт возможность 
иммунной системе человека выработать антитела и не по-
зволяет вирусу выйти из места «спячки». Целевая возраст-
ная группа — это пациенты 50+, поскольку опоясывающий 
лишай встречается в этой части жизни намного чаще и мо-
жет серьезно помешать в работе и жизни. Однако мы не 
обходим вниманием и пациентов с иммунодефицитами, 
для которых опоясывающий лишай также может стать се-
рьёзным испытанием. 

Впереди — этап масштабирования и переноса техноло-
гий на производство «Нанолек» в Левинцах. Для производ-

ства этой вакцины мы будем строить отдельный корпус, 
её выход намечен на 2027–28 гг.

ВаКциНа для профилаКтиКи 
ВетряНой оСпы

Ещё один продукт, над которым мы сейчас работа-
ем, — живая вакцина от ветряной оспы, совместный 
проект с корейской компанией. Чтобы производить 
живые вакцины, необходимы отдельные производ-
ственные линии. Именно поэтому мы сейчас строим в 
Лёвинцах обособленный корпус. Когда он будет готов, 
мы начнём этапы переноса технологии производства 
препарата на наш завод — корейскую технологию будем 
оптимизировать и адаптировать под требования нашего 
регулятора. В перспективе планируем производить ещё 
и активную фармацевтическую субстанцию, чтобы соз-
давать эту вакцину уже по полному циклу.

КурС На СоздаНие препаратоВ 
по полНоМу циКлу

Разработка собственных технологий получения ак-
тивных фармацевтических субстанций (АФС), которые 
являются исходным сырьём для производства наших 
вакцинальных продуктов, — сегодня для нас страте-
гически важная задача на пути к созданию вакцин по 
полному циклу. Очень показательна в этом отношении 
работа над вакцинами для профилактики ВПЧ и опоя-
сывающего лишая. Здесь мы делаем ставку на то, чтобы 
самостоятельно разработать молекулу, произвести суб-
станцию и готовую лекарственную форму. В планах на 
2027 год — строительство нескольких участков для про-
изводства АФС. И это будет для нас первый опыт. У нас 
есть большой опыт в производстве готовых лекарствен-
ных форм, но в создании АФС мы будем делать первые 
шаги и уверены, что они будут успешными. 

бизнес
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юрий тырыкин, 
осноВатель российской 
произВодстВенной 
коМпании «страна карт»

ВСе СВои теХНологии 
иСпытыВаю На Себе

иННоВации без КредитоВ: 
запуСтили Второе 
произВодСтВо

— «Страна карт» — производственная 
компания, которая вышла уже не про-
сто за рамки региона, но и за границы 
страны. Мы изготавливаем пластиковые 
карты стандартных и нестандартных 
видов; бесконтактную RFID1-продукцию 
(браслеты, карты, брелоки, метки, RFID-
считыватели и т.д.) многомиллионны-
ми тиражами; системы дистанционного 
контроля и управления доступа (СКУД) — 
наша разработка «Умный шлагбаум», рас-

познающий автомобильные номера. Что 
важно, комплекс недорогой. Его установ-
ка обойдется не сильно дороже, чем уста-
новка стандартной системы с брелоками.

Экспортная составляющая нашего 
бизнеса, особенно в сфере электроники, 
охватывает близлежащие зарубежные 
страны, где есть возможность. Основная 
проблема экспорта из нашей страны 
сейчас, что «деньги не ходят». Хотя 
нашу продукцию готовы видеть во мно-
гих странах мира, мы делаем намного 
качественнее Китая. 

Например, на одной выставке ко 
мне подошёл посетитель и поинтере-
совался ценой нашего RFID-браслета. Я 
ответил: $1,5, но при большом тираже 
можем договориться о скидке. Он ска-
зал, что у китайского производителя 
он стоит 50 центов и хватает на один 
сезон. Мы же предлагаем гарантию ми-
нимум на три сезона. Здесь всё очевид-
но и математика проста. 

«Страна карт» может много чем гор-
диться, о некоторых решениях я расска-
зывать не могу, пока они находятся под 
NDA2. Отмечу, что по транспортному на-
правлению мы очень неплохо закрепи-
лись на отечественном рынке. Выделить 
что-то одно мне сложно, мы развиваемся 
комплексно. В этом году запустили вто-
рую производственную площадку по вы-
пуску RFID-идентификаторов, вложены 
серьёзные инвестиции, без кредитов и 
лизинга. Для нас важно высокое качество 
продукции, поэтому всё — от разработки 

дизайна до кодирования и доставки — 
наша зона ответственности. На заводе 
используем только сертифицированные 
материалы от проверенных производите-
лей. Всё это позволяет нам гарантировать 
высокое качество продукции, что ценится 
на российском и зарубежном рынках.

патеНтНое праВо 
НуждаетСя В глубоКой 
МодерНизации

Сейчас перед нами стоит задача 
трансформироваться из производствен-
ной компании в научно-производствен-

ную, сосредоточив внимание на созда-
нии сложных IT-решений для бизнеса. 
Продукция уже обладает высокой интел-
лектуальной добавленной стоимостью 
благодаря использованию инновацион-
ных и запатентованных разработок. Мы 
владеем более чем 50 патентами. Наша 
деятельность неизменно сопровождается 
патентными спорами. Патентное право 
в стране нуждается в глубокой модерни-
зации. Состояние защиты интеллекту-
альных прав остаётся острой проблемой, 
погрязшей в беспорядке и хаосе. Мы жи-
вём в реальности, а не в иллюзиях, и по-
тому продолжаем сражаться.

СфорМироВали МощНую 
КоМаНду разработчиКоВ

Любой бизнес — это люди, как бы 
ни развивалась робототехника и авто-
матизация, особенно в нашей сфере. 
Поэтому трансформация из производ-
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ственной компании в научно-произ-
водственную происходит благодаря 
людям. Сформировался отличный 
коллектив, мы подобрали сотрудни-
ков, причем есть достаточно молодые 
ребята, которые занимаются научны-
ми изысканиями, по биометрии мы с 
ними плотно сейчас работаем. Где бе-
рём кадры? В том числе хантим сотруд-
ников. Другие компании не ценят этих 
специалистов, а мы ценим. К тому же 
у нас есть много хороших друзей, кото-
рые рекомендуют нам профессионалов. 
Команда — это второе главное достиже-
ние за этот год.

На 2025 год — задача выйти на ры-
нок сложной радиоэлектронной про-
дукции. Сейчас мы тестируем оте-
чественные чипы в RFID-продукцию, 
начали сотрудничество с российским 
заводом «Микрон». Пока это пилотный 
проект. Присматриваемся ещё к их кон-
троллерам и элементной базе. Какую-то 

часть своей продукции точно будем вы-
пускать с отечественными чипами. 

биоМетричеСКая СКуд 
по ВеНаМ ладоНи

Мы активно работаем по развитию 
технологий биометрии. У нас уже соз-
дано современное и надёжное решение 
для безопасности своей компании — си-
стема контроля и управления доступом 
по лицам Entercam3. Доступ по лицу — 
максимально надёжно, удобно и без-
опасно. Терминал или камера контро-
ля доступа за 1 секунду устанавливает 
личность посетителя и открывает ему 
вход, если его персональные данные и 
фотография внесены в базу. Терминал 
или видеосервер в бестерминальной 
системе оснащён ПО, разработанным 
нашей компанией. Цена сопоставима 
с обычной СКУД. Прежде всего такая 
СКУД по лицам была нужна нам в пери-

од пандемии — наш терминал способен, 
кроме мгновенного распознавания, из-
мерять температуру. То, что было на 
рынке, нас не устраивало, поэтому раз-
работали своё. Но сейчас для тиражи-
рования продукта есть проблема. Она 
заключается в строгой государствен-
ной регуляторике в области биометрии 
по лицам. Необходимо подключиться 
к определённым шлюзам и оплатить до-
ступ. Изучаем этот вопрос, но там, где 
государство, там высокая цена, любая 
сертификация требует дополнительных 
издержек. Вместо этого мы уже разра-
ботали биометрические системы, кото-
рые не требуют регистрации, используя 
технологию сканирования вен ладони. 
В 2025 году установим их в офисе и при-
гласим всех желающих воочию оценить 
это новшество. Реализация оказалась 
весьма экономичной и очень нам импо-
нирует. Вообще в 2025 году у нас ожида-
ется много релизов. 

НеКоторые КоНКуреНты 
у НаС беззаСтеНчиВо 
Воруют ВСЁ

Мы — лидеры рынка в России по 
брелокам, картам, браслетам (работаем 
со всеми крупными сетями фитнес-ин-
дустрии в России). Тем не менее конку-
ренты есть, и некоторые из них безза-
стенчиво воруют у нас всё. Мы расскажем 
позже о наших кейсах по интеллектуаль-
ной собственности, сейчас пока без под-
робностей. Основные из конкурентов, 

конечно, те, кто закупает продукцию в 
Китае и перепродаёт в РФ. 

Мы всегда вкладываем деньги в про-
изводство, закупаем оборудование, стро-
им новые производственные площад-
ки, что нам даёт возможность уверенно 
«выдавливать» конкурентов с рынка. 
Причём наши объёмы выпускаемой 
продукции растут ежегодно на десятки 
процентов. Конечно, всем бы хотелось 
работать на монопольном рынке, но это 
привело бы к стагнации, падению каче-
ства продукции, отсутствию развития в 
технологическом плане. 

я делаю ВСЁ КаК для Себя, 
чтобы это работало

Глобальная миссия нашей ком-
пании — всё делать так, как для себя, 
чтобы удобно и приятно было поль-
зоваться. Когда я подъезжаю к офису, 
моя машина мгновенно распознаётся и 

шлагбаум открывается, избавляя меня 
от рутины поиска ключей, что у меня 
всегда вызывало раздражение. Подхожу 
к офису — биометрическая СКУД меня 
распознаёт по лицу, позволяя мне вой-
ти без необходимости применения кар-
точек. Всё создано для комфорта наших 
сотрудников, все наши технологии я, в 
первую очередь, испытываю на себе. И 
я уверен, что найдутся и те, кого это за-
интересует. И они находятся! 

1— RFID - РФИд, радиочастотная идентификация. 2 — NDA - ндИЭй - коммерческая тайна. 3 — Entercam - Энтеркам
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дМитрий кекин, директор 
ооо «рУБикон», AdvAnced 
партнер Positive 
technologies, gold 
партнер «лаБоратории 
касперского»

Киберугрозы роССийСКиХ 
КоМпаНий поНятНыМи СлоВаМи

НеМНого СтатиСтиКи

 ■ В 2023 году в России было зафиксиро-
вано более 130 тыс. атак на предста-
вителей среднего и крупного бизне-
са. И цифра растёт, за 2 квартала 2024 
года их в 2,6 раза больше, чем за тот 
же период 2023 года.

 ■ Большинству атак подверглись гос-
учреждения, промышленность, 
производство и онлайн-сервисы. 
Почему? Это стратегически важные 
сферы для экономики страны и там 
есть большие объемы конфиденци-
альной информации.

 ■ Вырос показатель атак на средний 
бизнес. Почему? У них нет наворо-
ченной защиты и специалистов по 
безопасности, а деньги есть.

 ■ Каждая пятая атака приходится на 
шифровальщиков, из них 88% про-
сят денег.

 ■ На теневых рынках большая часть 
сообщений связана с реализацией 
украденных данных, при этом 79% 
баз данных раздаются бесплатно. 

лоМают даже НебольшиХ

Далеко не все кейсы взломов и 
утечек становятся публичными, 
поэтому может создаться обманчи-
вое ощущение, что происходят они 
нечасто. Но привести в пример всё 
равно есть что.

Агрохолдинг «Кабош» выбыл из 
строя на месяц. Не могли сделать 
абсолютно ничего, даже накладную 

выписать. СДЭК в июне из-за простоя 
потерял от 300 млн до 1 млрд рублей. 

Заметили, что стали чаще звонить 
мошенники и оперировать настоя-
щими данными? Потому что из бан-
ковского сектора «утекло» email адре-
сов — 9 404 496, а уникальных номеров 
телефонов — 19 388 939. Примеры биз-
несов поменьше: сервис микрозай-
мов Qzaem потерял 8 млн ФИО, номе-
ров телефона, паспортных данных, 
СНИЛС, ИНН, размеров займов и их 
срок. Доставка еды «Достаевский» ли-

шилась 3 млн данных сотрудников и 
клиентов компании.

КаКие поСледСтВия

Прямые финансовые убытки 
(в среднем от 2 млн до 10 млн), не-
предвиденные расходы на восста-
новление, потеря репутации и до-
верия клиентов, сбои в процессах 
в будущем. Административная от-
ветственность с большими штрафа-
ми уже в действии, а законопроект 
об оборотных штрафах за утечку ПД 
и уголовном наказании до 10 лет 

лишения свободы принят в первом 
чтении.

почеМу даННые «утеКают»?

 ■ В 100% компаний, принимающих 
участие в тестировании, выявле-
ны нарушения регламентов ИБ. 
Использование небезопасных про-
токолов передачи данных, слабые 
пароли учетных записей, а также 
использование ПО для удаленного 
управления.

 ■ Практически в каждой компании 
подозрительная сетевая актив-
ность: сканирование сетевого пе-
риметра, попытки эксплуатации 
уязвимостей или попытки подбо-
ра паролей.

 ■ Вредоносное ПО в виде крипто-
майнеров Monero и рекламного ПО 
(adware) — оно есть в каждом тре-
тьем проекте. Такое ПО отобража-

* Пилотный проект — это не полноценное внедрение. Это возможность посмотреть решение в действии и показать, что такой «пробник» умеет делать.
* ИБ — информационная безопасность
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ул. Ульяновская, 10 
т. +7 (8332) 760-743

Rubicon-it.ru

soft@rubicon-it.ru

ет вредоносную рекламу на экране 
устройства, перенаправляет резуль-
таты поиска на рекламные сайты и 
собирает данные пользователей без 
их согласия.

 ■ В 42% компаний было замечено 
использование средств, где зло-
умышленник действует от лица 
администратора или пользова-
теля, к которому нашёл доступ. 
Повышение уровней доступа, ска-
нирование внутренней сети, фоно-
вое скачивание больших объёмов 
данных на внешний ресурс, пе-
ребор паролей к другим ресурсам 
сети или эксплуатация уязвимо-
стей (дыр в другом ПО). 

 ■ В случае успеха злоумышленни-
ки стремятся дольше оставаться 
незамеченными, применяя сред-
ства сокрытия сетевого трафика. 
Поэтому найти их можно только 
спецсредствами.

реКоМеНдации

Для защиты необходимо использо-
вать комплекс организационных и тех-
нических мер.

 ■ Соблюдение сотрудниками базо-
вых требований — это база! Не пе-
реходить по подозрительным ссыл-
кам, не трогать письма, которые «не 
вам», не скачивать и не открывать 
неизвестные вложения почты, ис-
пользовать сложные пароли и двух-
факторную аутентификацию.

 ■ Использовать безопасные версии 
протоколов, использующие шиф-
рование данных: HTTPS, SLDAP, 
SFTP, SMTPS.

 ■ Ввести парольную политику и опре-
делить необходимые параметры без-
опасности. Можно даже включить 
пункты о безопасности в трудовой 
договор, чтобы сотрудник понимал 
свою ответственность.

 ■ Определить в системе максималь-
но допустимое число попыток ввода 
пары «логин — пароль».

 ■ Отказаться от средств удалённого до-
ступа (TeamViewer, AnyDesk, Radmin, 
МойАссистент и т.д.). Если такой воз-
можности нет — выбрать один такой 
инструмент.

 ■ Строго ограничить круг пользовате-
лей, имеющих право на удаленный 
доступ к ПК. Этих сисадминов долж-
ны знать ваши сотрудники.

 ■ Вовремя обновлять ПО. С ними при-
ходят и обновления безопасности.

 ■ Разработать политику ИБ орга-
низации, в которой будут описа-
ны меры по предупреждению за-
ражения рабочих станций, план 
реагирования, если что-то пошло 
не так, действия по восстановлению 
IT-инфраструктуры.

 ■ Внедрить «песочницы» от вредо-
носного ПО — такие решения спо-

собны проверять не только загру-
женные вручную объекты, но и в 
автоматическом режиме проводить 
проверку файлов из различных ис-
точников — например, вложения 
электронной почты, файлы, пере-
дающиеся в сетевом трафике.

 ■ Проводить эмуляции атак. 
Например, сервис PT Knockin 
способен имитировать атаки, от-
правляя письма с обезврежен-
ным ВПО на указанный почто-
вый адрес.  

 ■ Организациям с более 10 сотрудника-
ми рекомендуется использовать кор-
поративный антивирус для защиты 
ПК, серверов и мобильных устройств. 

 ■ Более 50 ПК — антивирус с центром 
управления для более эффективно-
го управления защитой и настройки 
политик + защита почты.

 ■ Более 100 ПК — добавить межсетевой 
экран для контроля периметра.

 ■ От 500 ПК — добавить SIEM-систему 
для мониторинга событий и решение 
для автоматизации реагирования.

ВыВоды

Сложные атаки многоступенчатые и 
могут использовать условно легальные 
инструменты. Для выявления таких атак 
необходимо либо посадить крутого спе-
циалиста анализировать события вруч-
ную (а их сотни за день), либо использо-
вать специальные защитные решения, 

которые умеют сопоставить все происхо-
дящие события и обнаружить в них при-
знаки проведения атак.

Мы являемся Advanced-партнёром 
Positive Technologies и Gold партнёром 
«Лаборатории Касперского». Эти статусы 
позволяют заявлять, что у нас достаточно 
знаний и практики для помощи разного 
уровня организациям. Если вам интерес-
на тема кибербезопасности в вашей орга-
низации, вы хотите узнать наше мнение 
со стороны или подобрать подходящий 
продукт — мы открыты для общения. 

данные для статьи взяты из статистики обращений в «лабораторию Касперского» и Positive Technologies за 2023 и 2 полугодие 2024 года, а также из 
пилотных проектов, проведенных в 38 компаниях решениями PT NAD и комплекса защиты от целенаправленных атак PT Anti-APT. Объективно эти решения 
подходят больше крупному бизнесу, но результаты показывают, что даже у таких игроков есть проблемы, что говорить о мелком и среднем бизнесе.
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сВетлана БердникоВа, 
территориальный директор 
страХоВой коМпании 
капитал liFe (ооо «капитал 
лайФ страХоВание жизни») 
В кироВе

КаК иСКуССтВеННый иНтеллеКт 
МеНяет СтраХоВаНие жизНи

эКоСиСтеМа 
С иННоВациоННыМ 
подХодоМ К здороВью

— В сентябре 2024 года страховая 
компания КАПИТАЛ LIFE отметила 
20-летие. Мы являемся инновато-
ром в области страховых продуктов, 
сервисов и технологий, стремясь к 
максимальной клиентоцентрично-
сти и прозрачности коммуникаций 
со страхователями. 

КАПИТАЛ LIFE первой среди 
российских страховых компаний 
предоставила клиентам сервис 

«Электронный доктор» для дис-
танционной диагностики кри-
тических заболеваний с исполь-
зованием медицинских роботов, 
функционирующих на основе ис-
кусственного интеллекта (ИИ). 
Также компания успешно реализо-
вала проект по интеграции ИИ в ра-
боту единого контакт-центра обслу-
живания клиентов. Использование 
новых технологий значительно 
увеличило операционные и функ-
циональные возможности кон-
такт-центра, повысило качество и 
скорость обслуживания в ходе теле-
фонных и онлайн-консультаций.

В июле 2024 года КАПИТАЛ 
LIFE приобрела медтех-стартап 
Checkme  — цифровую медицин-
скую платформу, специализиру-
ющуюся на предоставлении ин-
новационных решений в области 
здравоохранения. Это ещё один 

стратегический шаг на пути раз-
вития экосистемы здорового обра-
за жизни, которую мы предлагаем 
нашим клиентам на стыке клас-
сического медицинского страхова-
ния и новейших технологических 
разработок. 

СтраХоВые решеНия 
для Вашего будущего

К услугам клиентов компании 
доступны современные цифровые ре-

сурсы: сайт, мобильное приложение, 
кабинет клиента, чат-боты, контакт-
центр для решения всех вопросов по 
страхованию, а также сервис по он-
лайн-урегулированию страховых вы-
плат, интегрированный с Единым 
государственным реестром запи-
сей актов гражданского состояния 
(ЗАГС) и государственным сервисом 
«Цифровой профиль».

Компания КАПИТАЛ LIFE при-
знана фондом «Сколково» лидером 
цифровизации на рынке страхования 
жизни и является членом Ассоциации 
ФинТех (АФТ), где участвует в раз-

работке предложений по развитию 
цифровых технологий для страховой 
деятельности. В 2023 году компания 
стала победителем премии «Время 
инноваций» за активное внедрение 
технологии искусственного интеллек-
та в страховании, а в 2024 году на фо-
руме InnoIns была отмечена наградой 
«Эврика» за инновации в медицин-
ском страховании.

Воспользуйтесь помощью финан-
совых консультантов в Кирове, позво-
нив по телефону: 21-19-05. 

ул. молодой Гвардии, 82, 3 этаж

21-19-05                       KAPLIFE.ru

Реклама. Рекламодатель: физлицо Бердникова С.В. ООО «Капитал лайф Страхование жизни» (ОГРн 1047796614700). 115035, г. Москва, 
Кадашёвская набережная, д. 30. лицензии цБ РФ Сл №3984, Сж №3984, ПС №3984 (без ограничения срока действия). www.kaplife.ru, тел.: 8 800 200-68-86.
не является публичной офертой. Информация считается верной на дату 1.10.2024 г.
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Вера кУлтышеВа, 
соБстВенник, 
директор реклаМно-
произВодстВенной 
коМпании «жёлтый слон»

теХНология UV dTF печати 
для бреНдироВаНия 
любой продуКции 
ВНедряеМ НоВые 
теХНологии, чтобы 
заКрыть запроСы 
КлиеНтоВ

— На протяжении всех почти 20 лет 
своей деятельности мы внимательно 
прислушиваемся к клиентам, через их 
запросы растём и расширяем спектр ус-
луг. И именно клиенты помогают нам 
выбрать вектор внедрения в производ-
ство новых технологий. Так, в своё время 
одни из первых мы привезли в Киров 
DTF печать, которая достаточно быстро 
вытеснила все прочие термотрансферы. 

Её популярность оправдана — DTF печать 
позволяет убрать слой термотрансферно-
го носителя между изображением и тек-
стилем. Кроме того, её можно наносить 
практически на любой вид ткани — хло-
пок, синтетику и т.д. Кроме того, это бо-
лее экологичный метод, в отличие от той 
же шелкографии. 

печатаеМ На любыХ 
МатериалаХ

Этой осенью мы вновь пополняем 
наш парк техники. Уже в октябре мы 
запускаем UV DTF принтер — это прин-
тер, который печатает на специальных 
пленках с закреплением чернил ультра-
фиолетовыми лампами. Преимущества 
этой печати — можно забрендировать 
продукцию из любого материала: стек-
ла, пластика, металла, дерева, изобра-
жение получится ярким, качественным 
и стойким. Кроме того, по желанию за-

казчика мы можем напечатать логотипы 
на плёнке, и он уже самостоятельно смо-
жет наклеить их на свою продукцию или 
изготовить очень популярные сейчас 
стикерпаки. Картинка, напечатанная на 
UV DTF принтере, выглядит как наклей-
ка, но при этом покрыта лаком и полно-
стью защищена от влаги и механических 
повреждений. Такими стикерами мож-
но брендировать любую сувенирную и 
промышленную продукцию — мебель, 
игрушки, упаковку, ежедневники, посу-
ду — всё, что угодно. 

раСширили лиНейКу 
СуВеНирНой продуКции 
и продуКции 
для произВодителей

Каждый раз, внедряя новые техно-
логии, мы анализируем, какие запросы 
клиентов они смогут закрыть. Принтер, 
который мы устанавливаем в октябре, 
по словам поставщика, один из лучших 
в своём сегменте, нам доставили его на-
прямую из Китая. Это — гибрид. Он по-
зволит нам не только печатать стикеры 
для брендирования продукции, но и 
печатать напрямую на изделиях. Кроме 

того, что он работает в формате UV DTF: 
печатает стикеры для брендирования; 
он также может работать в режиме UV 
печати — наносить изображения непо-
средственно на сами изделия, в том чис-
ле и цилиндрической формы — ручки, 
кружки, ежедневники, термосы, сили-
коновые браслеты и т.д. Настраивать обо-
рудование приедут специалисты компа-
нии-поставщика, они же обучат наших 
сотрудников. И уже в ближайшее время 
мы запустим наш UV DTF принтер в дело. 
Так что ждём вас в «Жёлтом слоне»! 

Октябрьский пр., 127 
т.: (8332) 220-130, 8-800-500-65-63

sllon.ru             sllon_kirov

zakaz@sllon.ru
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юлия шУлаеВа, 
исполнительный 
директор «клиники 
нУриеВыХ» В кироВе 

МеСто, где 
зарождаетСя жизНь

Сердце КлиНиКи

— Эмбриологическая лаборатория — ме-
сто, где зарождается жизнь. За её две-
рями осуществляется самый закрытый 
и важный этап любой программы ВРТ: 
появляются и проводят свои первые дни 
эмбрионы. Деятельность лаборатории 
подчинена строгим внутренним стан-
дартам, а доступ в неё разрешён только её 
сотрудникам. Всё потому, что здесь соз-
даны условия, идеальные для развития 
и нормального роста эмбрионов: в воз-
духе нет посторонних примесей, силь-
ных запахов и летучих органических со-

единений. Продуман особый контроль за 
стерильностью и чистотой помещений, 
а система вентиляции осуществляет 
многоступенчатую очистку воздуха, под-
держивает в помещении заданную ком-
фортную температуру и влажность.

чудо СоздаНия жизНи 

Зарождение новой жизни выглядит 
как чудо, но на самом деле это очень вы-
сокотехнологичный процесс, который 
тщательно контролируется на каждом 
этапе. Эмбриологи «Клиники Нуриевых» 
с 10-летним стажем Елена Кулакова и 
Екатерина Напольских. Их задача — оце-
нить зрелость яйцеклеток, подготовить 
сперму, провести искусственное опло-
дотворение методом ЭКО или ИКСИ, 
культивировать эмбрионы, ежедневно 
оценивая их развития. Эмбрионы че-
ловека должны развиваться в опреде-
лённой среде. Для этого в лаборатории 

используются инкубаторы с заданными 
параметрами, которые подвергаются 
двойному контролю. Все манипуляции с 
половыми клетками и эмбрионами осу-
ществляются в специальных станциях, 
оборудованных микроскопом и подогре-
вательной поверхностью, в ламинарном 
стерильном потоке воздуха. Всё это необ-
ходимо, чтобы вне организма женщины 
воссоздать условия, максимально схожие 
с физиологическими. Это серьёзно уве-
личивает процент выживаемости эмбри-
онов и их успешной имплантации.

Сердце лаборатории — мощный 
микроскоп с системой микроманипули-
рования. Он обеспечивает возможность 
оплодотворения методом ИКСИ, хэтчин-
га эмбрионов, биопсии тэ, поиска тести-
кулярных сперматозоидов и заморозки 
единичных сперматозоидов.

СоХраНиМ Ваши эМбриоНы

Мы практикуем криоконсервацию 
эмбрионов методом сверхбыстрого замо-
раживания, используя специальные рас-
творы сред, которые максимально защи-
щают клетки эмбрионов от воздействия 

среды хранения (жидкий азот, темпера-
тура хранения -196 °С). При правильном 
соблюдении условий контроля такое хра-
нение возможно бесконечно долго. 

При всём этом высокотехнологич-
ном и автоматизированном процессе 
важнейшей составляющей успеха работы 
остаётся персонал. Наши специалисты 
обладают глубокими теоретическими 
знаниями и большим практическим 
опытом. Постоянно обучаются, участву-
ют в тренингах и конференциях, лабо-
ратория участвует в программе оценки 
качества ФСВОК, также мы практикуем 
аудит специалистами из-за границы. 

ул. Урицкого, 24 
т. 8-800-200-43-34

nnplus.ru

лО-16-01-007 489 от 5 апреля 2019 г.
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татьяна БогданоВа, 
рУкоВодитель сц «МУльти-
Kids», нейропсиХолог, 
специалист по сенсорной 
интеграции

Мы заСтаВляеМ Мозг 
ребЁНКа работать

Владеешь телоМ — 
упраВляешь поВедеНиеМ

— За последние годы инструменты 
нейропсихологии стали популяр-
ны при работе с детьми, испыты-
вающими трудности в обучении 
и поведении. Врачи-неврологи 
рекомендуют занятия с нейро-
психологом. Нейропсихология  — 
наука, изучающая особенности 
работы мозга и его влияние на пси-
хические процессы. Она активно 
используется для улучшения мыс-
лительных процессов у детей.

Каждый возраст ребёнка имеет 
свои сигналы об отклонениях в пове-
дении. Один из главных признаков — 
нарушение внимания, которое мо-
жет сопровождаться гиперактивно-
стью, задержкой речевого развития, 
задержкой психического развития. 
У ребёнка возникают трудности с за-
поминанием (зрительной или слу-
ховой памятью) и проблемы с речью. 
Речь является вершиной психической 
деятельности человека. Если «ниж-
ние этажи» функционируют слабо, 
страдает кульминация интеллекту-
альной деятельности.

В нашем центре нейропсихологи-
ческая диагностика проводится для 
выявления сильных и слабых сторон 
ребёнка. Анализируется медицин-
ский анамнез заболеваний. У школь-
ников изучаются тетради, которые 
тоже могут сигнализировать о тех 
или иных дефицитарных областях.

Занятия с нейропсихологом вклю-
чают глазодвигательные и дыхательные 
упражнения, растяжку, упражнения на 
удержание инструкции и переключение, 
задания, направленные на коррекцию 
слабых сторон психической деятельно-
сти. Если ребёнок владеет телом — умеет 
управлять поведением. При необходимо-
сти подключаем комплекс упражнений 
на мозжечковую стимуляцию. В резуль-
тате нейропсихологическая коррекция 
способствует преодолению нарушений в 
мышлении и речи, улучшению памяти 

и внимания, нормализации психологи-
ческого состояния, социальной адапта-
ции и школьной успеваемости, коорди-
нации и работоспособности.

поМогаеМ Строить цельНую 
личНоСть ребЁНКа

Кроме того, мы запустили «Речевой 
курс» для учащихся с 1 по 4 класс, раз-
работанный Ольгой Николаевной 
Бершанской, кандидатом педагогических 
наук. Курс решает проблемы недостаточ-
но развитой речи, слабого влечения к 
чтению и трудностей в формулировании 

мыслей. Главной целью ставим развитие 
умения писать сочинения и изложение. 
Программа рассчитана на четыре года с 
занятиями раз в неделю. А также в нашем 
центре проходит книжный клуб с твор-
ческими заданиями, чтобы усилить ин-
терес к чтению. Например, участникам 
предлагается принести предмет из про-
читанного произведения. 

Я горжусь педагогическим составом СЦ 
«Мульти-Kids», который включает 3 канди-
дата наук со стажем работы свыше 10 лет, а 
также опытных логопедов, нейропсихоло-
гов, репетиторов и психолога. Усилия на-
шей команды помогают родителям фор-
мировать целостную личность ребёнка, 
словно кирпичик за кирпичиком. 

ул. верхосунская, 16 
ул. володарского, 171

multikids_kirov 
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алексей гончароВ, 
глаВный Врач центра 
инноВационной 
стоМатологии «viP-дент»

СоВреМеННые CAd-CAm 
теХНологии В VIP-деНт

иННоВации 
реВолюциоНируют 
СтоМатологию

— В стремительно развивающемся 
мире медицины и технологий сто-
матология не стоит на месте. Центр 
инновационной стоматологии VIP-
Dent активно внедряет передовые 
CAD-CAM технологии, которые зна-
чительно улучшают качество и ско-
рость предоставляемых услуг.

Рассмотрим, как эти инновации 
преобразуют процесс лечения и повы-
шают удовлетворенность пациентов.

заМеНа традициоННыХ 
СлепКоВ 
На 3d-СКаНироВаНие

Традиционное снятие слепков 
полости рта часто вызывает дис-
комфорт у пациентов. Процедура 
требует использования неприятных 
материалов и может быть стрессо-
вой, особенно для тех, кто испыты-
вает волнения перед посещением 
стоматолога. В VIP-Dent этот про-
цесс эволюционировал благодаря 
внедрению 3D-сканеров высокого 
разрешения. 

3D-сканирование обеспечивает 
чрезвычайно точное и детализи-
рованное изображение полости рта 
без необходимости использования 
слепков. Это не только повышает 
комфорт пациента, но и значитель-
но ускоряет процесс диагностики. 
Зубные техники получают модель, 

максимально схожую с натуральны-
ми зубами пациента, что позволяет 
создавать анатомически точные ко-
ронки и другие реставрации.

3d-МоделироВаНие и 
печать КороНоК и ВКладоК

CAD-CAM технологии позво-
ляют центру VIP-Dent выполнять 
3D-моделирование и печать как 
временных, так и постоянных ко-
ронок и вкладок с невероятной точ-

ностью и скоростью. Использование 
3D-принтеров позволяет создавать 
конструкции, идеально соответ-
ствующие индивидуальной анато-
мии зубов пациента. 

Кроме того, современные матери-
алы и технологии печати обеспечи-
вают точное цветовое соответствие, 
что позволяет коронкам выглядеть 
естественно и гармонично, словно 
родные зубы. Быстрота производства 
снижает время ожидания пациента, 
позволяя получить необходимые ре-
ставрации в один визит или мини-
мальное количество посещений.

изготоВлеНие МоСтоВ, 
балоК, ортопедичеСКиХ 
КоНСтруКций

Еще одним значимым пре-
имуществом CAD-CAM технологий 
является возможность моделиро-
вания и изготовления сложных ор-
топедических конструкций, таких 
как мосты и балки. Эти конструк-
ции требуют высокой точности и 
долговечности, что достигается 
благодаря цифровому проектиро-
ванию и автоматизированному 
производству.

В Центре инновационной сто-
матологии VIP-Дент специалисты 
могут создавать мосты и балки, 
которые идеально вписываются в 
стоматологическую систему паци-
ента. Это обеспечивает стабиль-
ность конструкции, долговечность 
и эстетическое соответствие, что 
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особенно важно для восстановле-
ния в сложных случаях.

полНый КоНтроль 
Над процеССоМ лечеНия

Внедрение CAD-CAM технологий 
предоставляет возможность отсле-
живать будущий результат на каж-
дом этапе работы — от начального 
сканирования до установки готовой 
конструкции. Это обеспечивает вы-
сокий уровень контроля качества 
и позволяет своевременно вносить 
коррективы при необходимости.

Пациенты могут быть уверены 
в том, что их лечение проходит по 
строгим стандартам качества, а все 
этапы документируются и контро-
лируются. Такой подход снижает 
риск ошибок, повышает точность и 
гарантирует, что конечный резуль-

тат полностью соответствует ожида-
ниям пациента.

преиМущеСтВа 
для пациеНтоВ

Внедрение CAD-CAM техно-
логий в Центре инновационной 
стоматологии VIP-Dent приносит 
ощутимые для наших пациентов 
преимущества:

 ■ Технологии CAD-CAM позволя-
ют изготавливать временные и 
постоянные реставрации непо-
средственно в клинике, что зна-
чительно сокращает количество 
необходимых визитов. В некото-
рых случаях пациенты могут по-
лучить готовую реставрацию уже 
в день сканирования, избавляя их 
от необходимости посещать кли-
нику несколько раз для изготов-
ления и установки конструкций.

 ■ Каждый пациент получает ин-
дивидуально разработанный 
план лечения, основанный на 
точных цифровых моделях его 
зубов. Это позволяет стоматоло-
гам более эффективно планиро-
вать и выполнять процедуры, 
учитывая уникальные особен-
ности каждого случая, что при-
водит к более успешным и удов-
летворяющим результатам.

 ■ Использование 3D-технологий 
позволяет создавать реставра-
ции с невероятной точностью, 
максимально приближенные к 
натуральным зубам пациента. 
Детализированное моделиро-
вание обеспечивает идеальное 
соответствие анатомической 
формы, цвета и текстуры, что 
делает коронки, вкладки и дру-
гие конструкции практически 
незаметными и естественными.

лечеНие Стало более 
точНыМ, быСтрыМ и 
КоМфортНыМ

CAD-CAM технологии революцио-
низируют современную стоматологию, 
делая лечение более точным, быстрым 
и комфортным для пациентов. Центр 
инновационной стоматологии VIP-
Дент, активно внедряя эти технологии, 
демонстрирует приверженность к вы-
сокому качеству обслуживания и инно-
вациям. Благодаря 3D-сканированию, 

моделированию и печати, а также 
полному контролю над процессом ле-
чения, клиника обеспечивает своим 
пациентам лучшие условия для полу-
чения идеальной улыбки. 

обучеНие перСоНала

В VIP-Dent сотрудники регу-
лярно проходят курсы повышения 
квалификации, участвуют в специ-
ализированных конференциях и 
воркшопах. Это позволяет нашей 
команде быть в курсе последних до-
стижений и инноваций в области 
CAD-CAM технологий и стоматоло-
гии в целом. Непрерывное обуче-
ние обеспечивает высокое качество 
обслуживания и позволяет пред-
лагать пациентам самые современ-
ные и эффективные методы лече-
ния. Мы инвестируем в развитие 
профессиональных навыков наших 

специалистов, что гарантирует ис-
пользование передовых решений и 
поддержание стандартов клиники 
на высшем уровне. Такой подход 
способствует созданию дружелюб-
ной и компетентной команды, го-
товой удовлетворить любые потреб-
ности наших пациентов. 

Октябрьский пр-т, 88

(8332) 54-91-71

vip-dent43.ru

vipdent43

лицензия № лО-43-01-001669
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елена дУдина, глаВный 
Врач центра косМетологии 
и спа veRoniKA

Моложе и СтройНее —  
без реабилитации и боли

перСоНальНый треНер  
для леНиВыХ

— В Центре косметологии и спа 
«VERONIKA» всегда говорят да но-
вым технологиям! Вот, например, 
EMChair — это не просто аппарат, 
а персональный тренер для вашего 
тела. Этот инновационный под-
ход сочетает в себе передовые тех-
нологии и глубокое понимание 
физиологии человека, чтобы пре-
вратить ваши мечты о стройной, 
подтянутой фигуре в реальность. 
Специальная манипула заставля-

ет мышцы сокращаться до 45 000 
раз за сеанс! Представьте, что эф-
фективные тренировки не требуют 
от вас физической активности. Вы 
просто сидите или лежите в своё 
удовольствие, а мышцы работают. 
Вы получите не только внешний 
эффект, но и улучшите общее со-
стояние здоровья, активировав 
метаболизм и способствуя эффек-
тивному сжиганию калорий.

Технология EMChair позволя-
ет увеличить объём мышц, умень-
шить жировую прослойку, активи-
зировать лимфодренаж, устранить 
отеки и укрепить мышцы тазово-
го дна.

ВСего 5 процедур — и Вы 
Моложе На НеСКольКо лет 

Ещё одна новинка в «VERONIKA» — 
это RF-лифтинг Power Shape. По сути, 

это процедура безоперационной липо-
сакции, она обеспечивает комбиниро-
ванный подход к созданию идеальной 
фигуры, позволяющий максимально 
быстро и комфортно решить целый 
ряд эстетических задач. С её помо-
щью можно не только эффективно 
убрать лишние объёмы, но также 
подтянуть кожу и сформировать же-
лаемый силуэт. 

Это комбинация из трех супер-
эффективных процедур: вакуум-
но-роликовый массаж, RF-лифтинг 

и холодный лазерный липолиз. 
Такой комплекс позволяет специа-
листу всего за одну процедуру од-
новременно проработать кожу, жи-
ровую ткань и мышцы. Процедура 
стимулирует выработку коллагена 
и эластина, что способствует улуч-
шению упругости кожи и её внеш-
него вида. 

Кожа приобретает ухоженный, 
отдохнувший вид и позволяет вы-
глядеть на несколько лет моложе. 
Специальная насадка создаёт чёт-
кий контур лица и убирает второй 
подбородок

Этот метод подходит для всех ти-
пов кожи и может проводиться в любое 
время года, что делает его доступным 
и удобным для каждого желающего. 

Каждая процедура — это не про-
сто уход, а целый ритуал, который да-
рит ощущение легкости и замедляет 
время. Достаточно всего 5 процедур, 
и вы заметите выраженный эффект 
подтяжки, который не требует допол-
нительных реабилитационных мер. 

Новые технологии RF-лифтинга — 
это уверенность и красота, которые 
остаются с вами надолго. 

ул. дерендяева, 28

8 (8332) 64-55-54,  
8-922-951-10-00

spa-veronika.ru

Аппарат EMChair

RF-лифтинг Power Shape

лицензия № лО-43-01-001395 от 28 августа 2013 г.
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СтеКлорез — Моя КиСть, 
зерКала — Мои КраСКи

почти жиВопиСь

— Когда меня спрашивают, кто я, 
отвечаю, что художник. Делаю (не 
пишу!) картины, моя кисточка — 
стеклорез, краски — стекло, зерка-
ла, камни, дерево и металл. Очень 
люблю вкраплять в свои картины 
срезы агатов. 

Сначала я занималась создани-
ем витражей, но лет 8 назад их по-
пулярность стала сходить на нет. 
И мне захотелось придумать что-
то новенькое. Стала эксперимен-
тировать с эпоксидной смолой и 

обрезками зеркал… Получилось 
необычно и красиво! Спустя вре-
мя дополнила картины игрой све-
тотени и полутонов — за счёт на-
ложения зеркал друг на друга. 
Получилась почти живопись, толь-
ко с помощью зеркал. Стекло, с его 
хрупкостью и прозрачностью, ста-
новится в моих руках олицетворе-
нием уязвимости и силы. В отра-
жениях можно увидеть не только 
окружение, но и глубину челове-
ческой души, скрытую за привыч-
ными образами.

портрет Нобеля

Один из самых крупных, в пря-
мом смысле, заказов поступил от бара 
«Нобель». Они показали мне пустую 
стену размером 5 на 4 метра и попро-
сили сделать что-нибудь красивое в 
их стиле. Я сделала портрет Нобеля.

Все картины делаю вручную, 
поэтому, когда меня просят по-
вторить ту или иную работу, я не 
могу воссоздать точную копию — 
всё равно получается по-другому.

Кстати, когда начинала уча-
ствовать на выставках декоратив-
но-прикладного искусства, там не 
знали, к какой категории отнести 
мои работы. И назвали это про-
стым словом — «другое».

Для меня важно создавать кар-
тины, которые находят отклик в 

душе людей. Не так важно, что 
они найдут в них — глубокий 
смысл или ностальгию, озаре-
ние или красоту ускользающего 
момента.

Главное, чтобы это их тронуло. 
Одна из моих заказчиц как-то ска-
зала: «Когда мне печально, я под-
хожу к твоей картине, смотрю на 
неё — и мне становится так хоро-
шо». Именно в моменты, когда че-
ловек соединяется с прекрасным, 
внутри него происходят осознания 
и открытия, которые могут исце-
лить и вдохновить.

В процеССе СоздаНия 
POrTAl

Сейчас я снова создаю иное — 
пытаюсь соединить несоединимые 
материалы, осваиваю новую тех-
нологию работы со стеклом и зер-
калами. Название технологии уже 
придумала — PORTAL. Это будет 
ещё одна новая волшебная исто-
рия в моей жизни. 

+7 (912) 372-22-90

irinas43

ирина ситникоВа, 
ХУдожник,  рУкоВодитель 
арт-стУдии ирины 
ситникоВой
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таКие леКции позВоляют СВерить чаСы 
и ВыСтроить Стратегию бизНеСа

МиХаил зыкин, Учредитель 
гк «лайт», пригласил 
В кироВ политологоВ 
александра артаМоноВа 
и еленУ поноМарёВУ. Это 
одна из Встреч В ряде 
Мастер-классоВ и лекций 
лидероВ оБщестВенного 
Мнения для кироВскиХ 
слУшателей. ранее В кироВе 
поБыВали андрей БезрУкоВ 
и елена ВаВилоВа, а также 
андрей ФУрсоВ. МиХаил 
зыкин и Участники Встреч - 
о пользе и ценности такиХ 
Мероприятий

проСВетительСКий проеКт 
для КироВчаН

 Михаил Зыкин, руководитель ГК 
«Лайт»:

— Просветительский проект 
«Лидеры мнений в Кировской обла-
сти» задуман для того, чтобы жители 
города и региона получили знания от 
федеральных экспертов. Эти знания, 
на мой взгляд, будут полезны для раз-
вития критического мышления, фор-
мирования личности и понимания 
различных ситуаций, происходящих 
в стране и за её пределами. 

Вятка — прекрасный уютный го-
род, где родились и выросли многие 
талантливые люди, живёт много изо-
бретателей, учителей, врачей и где 
растёт много детей. Я искренне хочу, 
чтобы наш край развивался — в эко-
номической, социальной, культур-
ной сферах, чтобы наша жизнь стано-
вилась интереснее и комфортнее. Кто 
будет это делать? Конечно, мы сами! 
От того, понимаем ли мы происхо-
дящие в мире и стране процессы, в 
состоянии ли мы правильно опреде-
лить наши место и роль в этих процес-
сах, зависит наше развитие. 

Так родилась идея организо-
вать в Кирове лекции и мастер-
классы от известных политологов 
и общественных деятелей страны. 
Образовательные встречи, без сомне-
ния, обогатят нас и заставят с другой 
точки зрения взглянуть на многие 
проблемы современности.

В Киров уже приезжали развед-
чики-нелегалы Андрей Безруков и 
Елена Вавилова, политолог Андрей 
Фурсов, обществовед Александр 
Артамонов, профессор МГИМО Елена 
Пономарёва. Они проводили встре-
чи со студентами университетов и с 
предпринимательским сообществом, 
знакомились с Кировской областью. 

Мы получаем позитивные отзы-
вы от участников лекций и мастер-
классов и приглашаем вас на следу-
ющие встречи. 

Следующая леКция 
В раМКаХ проеКта 
«лидеры МНеНий 
В КироВСКой облаСти»

николай Вавилов, 
профессиональный востоковед-
китаист. Автор книг 
«Некоронованные короли красного 
китая: кланы и политические 
группы кНр» (2016), «китайская 
власть» (2021), «кИтАЙ» (2024)
ноябрь 2024 года

больше о лекциях и 
мастер-классах читайте 
на Школа-лайт.рф
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Семинар с Андреем 
безруковым 
и Еленой вавиловой

встреча 
с Александром 
Артамоновым

Лекция 
Андрея фурсова

КоНСтаНтиН КропаНеВ,

директор компании «кропанев и партнёры», 
инвестиционный советник в реестре банка россии:

— организация мероприятия на высоте. всегда 
полезно послушать умных людей. Хотелось бы видеть 
гостей, которые будут носителями альтернативных 
точек зрения, мнения разных специалистов. Лично 
мне интересны спикеры на исторические темы.

дМитрий СергееВ,

директор строительной компании «маяковская»:

— Подобные мероприятия крайне важны для кирова. 
во время обсуждения социально-политических 
вопросов, связанных с образованием и просвещением, 
мы обменялись мнениями и скорректировали свои 
взгляды. Сверить часы — всегда очень полезно.

аНдрей оВСяННиКоВ,

соучредитель «маркетинг-бюро»:

— благодарю компанию «Лайт» и михаила Зыкина 
за организацию таких встреч. Лично задать вопрос 
лидерам общественного мнения дорогого стоит. 
Услышать информацию из первых уст о ситуации 
в мировой политике очень ценно. Это позволяет 
выстроить стратегию развития своего бизнеса.

71-11-00          center_light           center-light.ru

лицензия: л041-01160-43/00370127

бизнес

37





SElECT: Мебель тВоиХ СМелыХ идей

о создании 
индиВидУальной МеБели 
для теХ, кто ценит 
коМФорт В сочетании с 
ВнУтренниМи ценностяМи 
и идеяМи, — илья скрипин, 
исполнительный директор 
МеБельной ФаБрики

отСлежиВаеМ, 
аНализируеМ и учитыВаеМ 
запроСы КлиеНтоВ

— Мебельная фабрика производит кор-
пусную мебель с 2017 года. Постоянная 
практика помогает быть в курсе тенден-
ций в дизайне и предлагать клиентам 
самый трендовый и в то же время уни-
кальный материал: текстуры, формы, 
размеры, стиль и функциональность. 
Мы знаем, как сделать мебель, соче-
тающую практичность, надёжность и 
индивидуальность.

Исходя из этих знаний, мы разрабо-
тали уникальное мебельное направле-
ние SELECT — компанию полного цик-
ла с собственными производственными 
мощностями. Новое направление — это 
про свободу самовыражения и ежеднев-

ный выбор жить в комфорте и гармонии 
со своими внутренними ценностями и 
идеями. Мы помогаем нашим клиен-
там проявить себя и создать дома тот са-
мый интерьер, который отвечает вну-
треннему запросу — индивидуальный, 
эстетически наполненный и независи-
мый от времени.

Воплотили более 
70 аВторСКиХ проеКтоВ

Собственная команда конструкторов 
позволяет создавать уникальные и совре-
менные коллекции мебели для квартир 
наших клиентов: от разработки дизайн-
проектов до их воплощения. За послед-
ний год мы воплотили в жизнь более 70 
авторских проектов: это и мебель для 
коммерческих помещений, меблиров-
ка жилых квартир в едином стиле, а так-
же индивидуальные образцы мебели. 
Большое внимание мы уделяем проек-
тированию и реализации обеденных и 
кухонных зон. Также мы изготавлива-
ем мебель под готовый дизайн-проект, 
проектируем мебель по эскизам заказ-
чика, с учётом предпочтений по сти-
лю, размеру и цвету. Успешно создаём 
любые популярные модели и воплоща-
ем самые смелые идеи и решения на-
ших клиентов в жизнь.

Собственное производство, осна-
щённое инновационным итальянским 
оборудованием нового поколения, по-
зволяет с высокой точностью реализо-
вать любую идею клиента: каждый из-
гиб, каждое соединение, каждую деталь. 
Мы работаем с различными материала-

ми: это древесные плиты разного уров-
ня плотности, текстуры и обработки, ис-
кусственный камень, компакт-плиты, 
листовые композиционные материа-
лы разного класса, плитные материа-
лы. Нашими основными партнёрами по 
поставке плитных материалов являются 
Egger, Lamarty, Kronospan, AGT, Slotex, 
Form & Style и другие. Фурнитура евро-
пейских производителей, таких, на-
пример, как австрийская фирма Blum, 
которая гарантирует фактически пожиз-
ненную гарантию качества на механиз-
мы, а также Hettich, Kesseböhmer, GTV, 
FIRMAX, BOYARD. Ассортимент матери-
алов постоянно обновляется с учётом по-
следних тенденций в сфере мебельно-
го рынка.

перед НаМи Стоят 
аМбициозНые плаНы

В ближайшее время мы планируем 
открытие новых шоу-румов в разных 
локациях города, где клиенты с самы-
ми различными вкусами смогут найти 
что-то для себя и заказать у нас мебель. 
Также мы расширяем технические воз-
можности производства. Например, 
недавно на нашей фабрике появился 
новый кромочный станок с технологи-
ей поклейки кромки PUR-клеем. Такая 
технология производства обеспечивает 
прочное соединение кромки с торцом 
материала и создает эффект монолит-
ности, что предотвращает разбухание 
мебели на торцах. Перед нами стоят 
амбициозные планы, и впереди нас 
ждут новые и интересные проекты. 

бизнес
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КаК ВСЁ НачиНалоСь

— Всё началось 20 лет назад. Алексей, начав свой пред-
принимательский путь с оптовой торговли электро-
товарами, почувствовал острую потребность одного 
из кабельных заводов в таре для намотки кабеля. Так 
родилась идея открытия в Кирове производства дере-
вянных кабельных барабанов. Алексей только что за-
кончил институт, инженер-электрик без специального 
технического образования в области деревообработки. 
Просто посмотрел и решил действовать. Со временем  
производство начало набирать обороты.

Я в это время ждала его дома с детьми, а он пропа-
дал на своём производстве. И мне захотелось помочь. 
Я совершенно не предприниматель. Образование — 
модельер-конструктор, творческая личность. Но мне 
всегда были интересны люди, новые процессы и свобо-
да в принятии решений. Я никогда не работала в най-
ме. Алексей мне доверил сначала нанимать персонал. 
Потом мне стало интересно, что же происходит с этим 
персоналом на производстве. 

Я провела хронометраж и поменяла систему моти-
вации у людей. Сейчас  удивляюсь: как взрослые муж-
чины мне поверили. Я пришла, собрала людей и сказа-
ла: «Я знаю, как работать эффективнее». И со временем 

действительно у рабочих поднялась зарплата и укрепи-
лась дисциплина. И вот уже 20 лет мы с Алексеем разви-
ваем предприятие вместе, находя точки роста. Сейчас 
мы входим в тройку лидеров по производству кабельных 
барабанов и работаем уже с 9 заводами.

МаСштабироВаНие 

В 2022 году наступил такой этап развития, когда ну-
жен был толчок извне — новые знания, мысли, идеи. 
Мы посещали разные тренинги, общались с умными 
людьми, даже пытались что-то внедрять. Но проблема 
была в том, что у нас не было системы, поэтому резуль-
тат либо получали спонтанный, либо никакого вовсе.
Академия «Стратег» перевернула наш взгляд и пока-
зала, что всё изученное нами в рамках обучения будет 
строиться системно, «по кирпичикам». Каждый инстру-
мент будет внедрён постепенно и безболезненно.

КаК улучшить отНошеНия  
В бизНеСе и В СеМье 

Постепенно мы начали отстраивать системный 
бизнес. И спустя время производительность компании 
выросла на 30%, и это не предел. Но самым главным 

про создание 
коМанды и о приёМаХ 
неМатериальной 
МотиВации — галина 
ХоХрина, соБстВенник 
коМпании  «Вятка Микс», 
президент аМикс

бизНеС, СеМья  
и личНое разВитие —  
КаК Найти балаНС?

рассказыВает людМила гордина, соВладелец, заМеститель 
директора ооо «сеВерные теХнологии» 
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результатом стало взаимопонимание между нами, соб-
ственниками. Мы вместе уже 30 лет, нашей компании 
в этом году 20 лет. Бывает непросто сохранить и лич-
ные, и рабочие отношения. Конечно, дискуссии в пла-
не бизнеса были, есть и будут. Но сейчас они конструк-
тивные и плановые.

Если раньше один собственник что-то придумал в 
своём секторе и пошел делать, не представляя чёткой 
картинки с результатом, то сейчас прежде, чем действо-
вать, мы прописываем стратегию. Всё это помогает нам 
избегать споров и синхронно двигаться к общей цели.

Мы научились видеть свой личный вклад и резуль-
тат, не обесценивая работу друг друга.  

передача упраВлеНия

Компания — как ребенок. Ты видишь, как всё в 
ней зарождается и происходит на твоих глазах: пер-
вые шаги, первые оценки в школе. Она выращена то-
бой. Как передать информацию, накопленную за 18 лет? 
Посадить перед собой исполнительного директора и всё 
пересказывать? Нет, так не работает. После обучения я 
осознала, что для бизнеса важна сама суть: как пришёл 
к этому решению, по каким принципам мыслил и ка-
кие успешные действия у тебя накопились.

для МеНя ВажНа СиСтеМНоСть 

 Для того чтобы что-то передать, надо систематизи-
ровать не только процессы, но и саму технологию пере-
дачи. В академии «Стратег» из тебя достают всё нужное 
и раскладывают по «коробочкам». А потом уже ты пе-
редаешь эти «коробочки» директору. И эта система дей-
ствительно работает и приносит результаты.

Почему в McDonald's могут работать студенты, 
и процесс не страдает от частой смены сотрудников? 
Новый человек сразу становится частью системы — в 
McDonald's всё описано. Эту информацию способен по-
нять человек с любым образованием, который умеет  
читать. Людям невозможно передать своё мышление и 
принципы,  но можно передать документы и систему.

 «жиВые» иНСтруКции

Конечно, есть процессы, которые сложно описать, и 
доводить их до идеала нет смысла. Все инструкции и об-
учающие материалы для персонала редактируются. Это 
«живой» документ. И я очень благодарна, когда ко мне 
приходят с документами и находят в них недочёты. Это 
значит — документы работают. Сотрудники не отложи-
ли их в сторону, они действительно опираются на них.

 НоВый уроВеНь 

В результате внедрения стратегического управления 
мы стали структурно двигаться к большим целям. После 
обучения поняли, что у нас остаются только те люди, 
которые представляют своё будущее с нами. Когда про-

ул. милицейская, 71

8-800-7000-845

strateg-academy.com

писали цели и создали чёткие стратегии, к нам ста-
ли приходить сотрудники другого уровня, нацеленные 
на результат. Кроме того, сейчас увеличиваем количе-
ство заводов, которым поставляем нашу продукцию. 
Мы вышли на такой уровень, что можем сами выби-
рать заказы, и сейчас начинаем увеличивать динами-
ку производства.

конечный цикл производства 
кабельных барабанов

раСтиМ КоМпаНию, дереВья   
и… СотрудНиКоВ

Благодаря стабильности и постепенному выходу из 
оперативки мы сейчас думаем о том, как реализовать 
мечты другого уровня. Например, у Алексея была меч-
та садить деревья. Так как мы очень много переработа-
ли деревьев на своём производстве, у него была мечта — 
восполнять ресурс планеты. Он много об этом говорил, 
и вот однажды отдел персонала эту идею воплотил в 
жизнь. Первый раз мы посадили деревья с губернато-
ром на 9 Мая. Потом стали это делать самостоятельно, 
в больших объёмах. И вот в третий раз посадили уже бо-
лее 5 000 саженцев. Нашу команду заряжают цели ком-
пании, и люди хотят не только работать в стабильной 
компании, но и быть частью чего-то большего. 
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8 (800) 600-05-36

    tatyana_pro_dobro

КоНСалтиНг
ноВый проект — «Бизнес-консалтинг» для предприниМателей, В котороМ Эксперты делятся 
опытоМ В Ведении и построении Бизнес-процессоВ

КариНа СебелеВа
Директор 
риэлторской компании 
«регистрационное бюро» 
коммерческая 
и жилая недвижимость

Управление проектами 
и обучение персонала

ириНа ВиХареВа
руководитель 
консалтинговой компании 
«тренингинфо»

8 (8332) 44-52-95

regburokirov.ru

treninginfo.com       treninginfo

8 (900) 526-41-23

консалтинг для 
предпринимателей по 
увеличению дохода 
и эффективности
сотрудников

иВаН НадееВ

бизнес-коуч

8 (909) 141-48-88

бухгалтерский 
и налоговый учёт. 
оптимизация налогов

ольга СеННиКоВа

Директор «бухфинанс»

ул. Карла маркса, 127, 
оф. 400

8 (8332) 75-77-70

Мария СаВиНыХ
Директор ооо 
«Независимый консультант»
Подготовим бизнес к налоговой 
реформе-2025, поможем снизить 
налоговую нагрузку с введением 
НДС для «упрощенцев»

консалтинг по личным 
финансам и инвестициям

консультации по 
импорту и белому вЭД: 
как закупать товар 
напрямую без посредников

Мария гоголеВа
Независимый 
инвестиционный советник 
в реестре цб рф

юлия СКопиНа
Генеральный директор 
ооо «ЮСкАС»

+7 (995) 387 3528

     pro_nalogi_43

yuskas.com

8 (964) 253-70-80

еВгеНий КриНицыН

основатель компании 
«бизнес в цифрах»

Спасаем бизнес от убогих 
отчётов и Excel-табличек

data-help.ru

krinicyn18

Эксперт в области 
возмещения ущерба после 
ДтП, получения страховых 
выплат по кАСко и оСАГо

Вера СиМоНоВа
руководитель «ДтП-СЕрвИС»

vs.yurist

8 (912) 371-51-53

Инвестиции, доступ 
к мировым биржам, 
банковские услуги

игорь КаСиМоВ
руководитель офиса 
банка «финам» в кирове

ул. Карла маркса, 62

+7 (8332) 204-100

Эксперт в области 
охраны труда 

Сергей трапезНиКоВ
Директор ооо «вятский 
центр профессиональной 
подготовки»

8 (912) 716-80-62

v-cpp.ru

разработка налоговой 
стратегии для бизнеса. 
Успешные кейсы без 
допначислений от госорганов

татьяНа буйВол
Генеральный директор компании 
«Доверенный партнёр»

8 (922) 926-63-83

marygofinans.ru
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НалогоВая рефорМа: КаК бизНеСу 
подготоВитьСя К 2025 году

8 (800) 600-05-36

Татьяна Буйвол| Твердый бизнес                    partner-dela.ru

о тоМ, как БизнесУ изБежать рискоВ — 
татьяна БУйВол, генеральный директор 
коМпании «доВеренный партнёр»

чеК-лиСт для топ-упраВлеНцеВ

1. Обновляем ПО, переходим в 1С, ведём налоговый и бухучёт
С учётом тех налоговых изменений, которые вступили в 

силу, можно сделать краткий вывод: налоговики хотят, что-
бы бизнес был ещё больше подконтролен, рамки сжимают-
ся. Тем самым они «зачищают» малые компании с оборотом 
более 60 млн рублей. Им будет тяжело конкурировать с более 
крупным бизнесом. У таких «малышей» чаще всего отсутству-
ют в штате бухгалтера, юрисконсульты, они не работают в про-
грамме 1С, отчёты ведут в Excel-таблицах. Сейчас налоговая 
требует, чтобы все отчёты велись в 1С, должен быть налоговый 
и бухгалтерский учёт, предприниматель обязан понимать се-
бестоимость продукции и в случае запроса доказывать нало-
говой, почему так или иначе он продал и из какой суммы он 
будет платить налог. 
2. Определитесь с налоговым режимом до 1 января 2025 г.

Выживут те бизнесы, кто сейчас, пока есть время, уже 
начнёт грамотно считать доходы и расходы и искать постав-
щиков, которые работают с документами «в белую». Те ком-
пании, которые работают «в чёрную», закупают товары на 
рынках, им будет практически невозможно вести учёт при 
таком закупе материалов. А это практически каждый второй 
селлер на маркетплейсах. Повторюсь — выживут сильнейшие, 
в том числе и в предпринимательском мышлении. Начинать 
готовиться к грядущим изменениям необходимо сегодня, 
определяясь с налоговым режимом до 1 января!
3. Отправьте бухгалтеров на переобучение по НДС

Есть другая история жизни. Есть предприниматель, кото-
рый должен подготовиться к новеллам закона, но как руково-
дитель бухгалтерской компании я наблюдаю, что на рынке 
нет квалифицированных кадров, которые в рамках бухучёта 
знают и умеют работать с НДС. Наступила эпоха интеллекту-
ального труда для бухгалтеров и юристов: недостаточно только 
сводить дебет с кредитом, надо интерпретировать законы, оп-
тимизировать налоги и помогать предпринимателям в разра-
ботке стратегий развития. Приведу кейс из нашей практики. 
Крупный ритейлер в сфере общепита обратился к нам после 
ухода главбуха и двух сотрудников из-за налоговых нововве-
дений, включая НДС. При более чем 180 сотрудниках у клиен-
та было 5 бухгалтеров. Мы оперативно изучили его налоговую 
систему, временно закрыли вакансии своими сотрудника-
ми и обучили новых бухгалтеров, что стало для них решаю-
щим фактором в выборе нашей компании на сопровождение.
4. В панике не дробите бизнес

Некоторые предприниматели, не осознавая серьёзности 
изменений, пытаются дробить бизнесы, но налоговая хорошо 
понимает, что такое искусственное дробление. Они надеют-
ся на «авось», думая, что их это не коснётся, однако на прак-

тике это приведёт к массовым блокировкам расчётных счетов 
по 115-ФЗ и остановкам бизнес-процессов.

ФНС — это выдающийся интеллектуальный механизм: со-
бирает данные о контрагентах и бизнесе. На форумах уже об-
суждается автоматизация бухгалтерии в малых компаниях, 
пример — система «Мой налог» для самозанятых. Цель — ав-
томатическое начисление и списание налогов. 
5. Создайте фонд компании. 

Выиграют те предприниматели, у которых есть резер-
вы денежных средств, поскольку кредиты взять практиче-
ски нереально. Поэтому либо сейчас надо что-то закупать на 
фондированные средства, либо пусть лежат. В 2025 году они 
пригодятся. 
6. Проанализируйте ОКВЭД. Если в вашей деятельности есть 

производство, а вы в реальности им не занимаетесь, реко-
мендую убрать коды ОКВЭД, потому что это дополнитель-
ные отчёты и налоговики будут спрашивать за все виды де-
ятельности, и в первую очередь за производство, так как 
мы всё ещё находимся в стадии СВО.

ВМеСте Мы СМожеМ Выжить

Вы знаете, я такая же, как вы, и мне тоже непросто в биз-
несе! Но, вместе мы сможем выжить! Ведь выживают сильней-
шие! Жду ваших запросов, найду вам решение! 
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ВозьМЁМ 
МарКетиНг 
за рога

о систеМноМ и прозрачноМ подХоде 
при построении МаркетингоВой 
стратегии клиентУ — полина тиМина, 
рУкоВодитель агентстВа Five

Сделайте МарКетиНг доХодоМ КоМпаНии

— Главная боль практически всех компаний на рын-
ке — отсутствие прозрачности в маркетинге и непони-
мание, какие вложения необходимы для достижения 
желаемой прибыли. Мы меняем мировоззрение клиен-
тов, показывая, что маркетинг — это не расход, а доход. 
Сравниваем его с инвестицией, подобно вложениям в 
финансовые активы или недвижимость, что позволяет 
точно прогнозировать маржу.

Независимо от размера компании, методика решения 
маркетинговых проблем клиентов остаётся единой:
1. Проводим анализ конкурентов, ситуации на рынке, со-

ставляем портреты клиентов, делаем анализ ассорти-
мента, далее разрабатываем стратегию и подбираем ка-
налы продвижения. Именно такой системный подход 
позволяет разложить по шагам стратегию и добиться 
результата. Лишь немногие самостоятельны в этом важ-
ном моменте.

2. Создаём план действий, включая необходимые реклам-
ные каналы, обозначая клиенту конкретные финансо-
вые бюджеты, например, сколько и куда потребуется в 
течение 3-6 месяцев. Глубоко понимая сферу бизнеса, 
мы знаем стоимость лида, но, если требуется тестирова-
ние, озвучим итоговый бюджет после тестового периода.
Клиенты ценят такой подход, для них это как глоток 

свежего воздуха. При виде структуры расходов на марке-
тинг они осознают продуманность плана, ясность, где и 
как они будут рекламироваться, о чём говорить, сколько 
получат лидов. Безусловно, план гибок: ежемесячно мы 
собираем обратную связь, оцениваем результаты и кор-
ректируем план при необходимости.

челоВеК для челоВеКа, 
а Не тольКо бизНеС

Среди наших клиентов не только производители строй-
материалов, компании по строительству загородных домов 
и посёлков, но и предприятия в области медицинских това-
ров и услуг. В портфеле — компании из Кировской области, 
РФ и за её пределами. Моё основное правило в бизнесе — 
это человек для человека. Я стремлюсь выстраивать гармо-
ничные отношения на доверии. Открытость, доверие, чест-
ность, прозрачность — наши подходы в работе. 

Отдел маркетинга 
на аутсорсинге

ул. Пятницкая, 12/1 

8 (958) 399-10-22

оставь заявку и получи 
индивидуальный план 
доходного маркетинга 
для своей компании 
уже сегодня!
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жизненное кредо первых лиц компаний города.

теХНологии победы

сергей киселев,
президент холдинга 
«Движение-Нефтепродукт»

В бизНеСе глаВНое 
Не забыВать, что 
Мы работаеМ 
для того, чтобы 
жить, а Не жиВЁМ 
для того, чтобы 
работать!

людмила гордина,
совладелец, заместитель 
директора ооо 
«Северные технологии» 

Хочешь получить 
то, что НиКогда 
Не получал, делай 
то, что НиКогда 
Не делал.

андрей овсянников,
совладелец Ао «маркетинг-
бюро» и Гк тм «Гусар»

зНай СВоего 
КлиеНта.

юрий захаров,
генеральный директор 
Гк «Железно»

«боротьСя  
и иСКать, Найти  
и Не СдаВатьСя»
альфред теННиСоН.

надежда сураева,
директор ооо 
«вятушка АГро»

любая проблеМа —

ВозМожНоСть.

константин бровко,
генеральный директор  
Ао «булочно-
кондитерский комбинат»

бизНеС — это забег 
без фиНиша. Нельзя 
оСтаНоВитьСя, 
МожНо тольКо 
дВигатьСя ВперЁд.

василий зонов,
учредитель  
«ключ здоровья»

ВажНо поСтояННо 
отшлифоВыВать 
СВоЁ дело В МелочаХ 
и деталяХ. НиКогда 
Не оСтаНаВлиВайСя 
В этоМ.

даниил ложеницын,
член общественной палаты 
ко, председатель правления 
Ассоциации Сро «объединение 
строителей ко», директор 
«ЭнергоСтройСервис», 
совладелец бухгалтерского 
центра «квартал»

Собирай людей —
деНьги СаМи придут.



Наталья Широкова,
адвокат. Руководитель офиса 
«ВЕРТИКАЛЬ» Кировской 
областной коллегии адвокатов

Вы не будете расти, 
если не будете пытаться 
соВершить что-то 
за пределами того, 
что Вы уже знаете 
В соВершенстВе.

Сергей Трапезников,
директор ООО «Вятский 
центр профессиональной 
подготовки»

безопасность —  
не лотерея.  
не играй, 
а соблюдай!

Ольга Максимчук,
руководитель 
компании «Финдир»

безжалостно 
прекращайте ту 
деятельность, 
которая 
не приносит 
дохода.

Елена Колчина,
директор турагентства 
TEZ TOUR в Кирове

сила команды — 
В единстВе! а сила 
каждого В команде — 
В уникальных 
наВыках, знаниях и 
опыте.

Светлана Чулкова, 
владелица салонов 
мужской одежды Giovanni 
Botticelli и Paul Becker

продолжать идти 
сВой путь, разВиВать 
Выбранное душой 
дело, при любых 
обстоятельстВах, 
Взлётах и падениях!

Наталья Кошурникова,
управляющий по развитию 
ПАО КБ УБРиР

даже когда нет 
сил — ВстаВай 
и иди. иди 
Вперёд, несмотря 
ни на какие 
обстоятельстВа. Анастасия Борцова,

директор Швейной фабрики 
«8 Марта». Руководитель 
регионального штаба «Комитет 
семей воинов Отечества» 
Кировской области

доброта — это 
мудрость.

Людмила Михайлова,
учредитель аптечной 
сети «Михайлов», 
стоматологии «Вербена», 
создатель бренда 
женской одежды MilaMi

предприниматель — 
понятие 
круглосуточное.

бизнес-соВеты от
предпринимателей города



татьяна жабина,
руководитель «Учётный цикл» 
и студии красоты «ЖаНи»

Ваши МыСли — Начало 
ВашиХ дейСтВий! 
от НиХ заВиСит Ваш 
уСпеХ. глаВНое Не 
ограНичиВать Себя  
и Не боятьСя МыСлить 
МаСштабНо.

елена вершинина,
владелец компании 
«флористик плюс»

Не бойтеСь 
риСКоВать.

елена лучинина,
исполнительный 
директор патентного 
бюро «Железно»

ВСелеННая 
поСылает ВаМ 
зНаКи, а Мы иХ 
региСтрируеМ.

алексей шильников,
адвокат, руководитель 
адвокатского кабинета

залог уСпешНого 
решеНия проблеМы 
— диВергеНтНоСть, 
упорСтВо и 
профеССиоНализМ.

юлия протасова,
учредитель группы 
компаний «Эдельвейс» 
и Ук «мегаполис»

дуМайте прежде, 
чеМ подуМать.

елена коробейникова,
директор сети магазинов 
«чародейка», «Хелен» и «бурвин»

Не СдаВайСя, 
и ты Не будешь 
побеждЁН.

сергей брандобовский,
главный врач, учредитель, 
заместитель директора 
ооо «радуга-мед», 
врач-стоматолог

Не отСтупать  
и Не СдаВатьСя... 
В. КаВериН.

анна багаева,
руководитель компании 
«кирпичный мир»

работай чеСтНо —

Спи СпоКойНо.

жизненное кредо первых лиц компаний города.

теХНологии победы



татьяна егоровых,
руководитель 
MIRROR FOR YOU

СтарайтеСь приМеНять 
В СВоей жизНи приНцип 
wIN wIN*. личНо для 
МеНя это СаМая МощНая 
МотиВация для заНятия 
предприНиМательСтВоМ.

дмитрий перминов,
руководитель Агентства 
Недвижимости «Поиск»

ирина рублевская,
управляющий директор 
фитнес-клуба «Спринт»

бизНеС — это 
цифры. ты Можешь 
упраВлять тольКо 
теМ, что СпоСобеН 
поСчитать.

любить то, чеМ ты 
заНиМаешьСя, — это 
СеКрет уСпеХа.

Михаил Милюшин,
ИП милюшин михаил 
Алексеевич

челоВеКу НужеН 
челоВеК.

*wIN wIN - ВИн ВИн

сергей шмырин,
директор Службы 
Дезинфекции «медпроф»

призНаВать любые 
СВои ошибКи  
и ВСеМи СилаМи иХ 
иСпраВлять.

егор папырин,
Ук «родная»

лидер уМеет ВСЁ! 
граМотНый лидер 
должеН уМеть 
и зНать, КаК 
ВыполНяетСя 
Каждый 
теХНологичеСКий 
процеСС!

Марина попова,
арбитражный управляющий, 
директор ооо «Первая 
антикризисная служба» 

праВило 6 «п»: 
праВильНое 
предВарительНое 
плаНироВаНие 
предотВращает 
плоХие поКазатели.

александр кодий,
владелец Сто FORWARD

СиСтеМНоСть даЁт роСт 
и МаСштабироВаНие 
В бизНеСе, поручайте 
СотрудНиКаМ 
отВетСтВеННые задачи, 
СоздаВайте Хорошие 
уСлоВия труда и будете 
доВольНы КоМпаНией!

бизНеС-СоВеты от
предприНиМателей города



эталоН детСКого тВорчеСтВа

коМпания «Мо тЭк» 
проВела сеМинар для 
раБотникоВ сФеры 
оБразоВания г. кироВа, — 
сВетлана БрылякоВа, 
заМдиректора «Мо тЭк»

педагоги тоже учатСя

— В честь своего 24-летия и открытия 
розничного магазина «ГРАНД ОФИС», 
компания «Мо Тэк» организовала семи-
нар-практикум для работников сферы 
образования «Особенности материалов 
и инструментов для творческих заня-
тий с детьми». Слушателям рассказали 
о возможностях, которые открывают 
для творчества качественные канцеляр-
ские товары. Участники также смогли 
лично оценить то, с чем вместе с детьми 
можно создавать шедевры. Идея такого 
семинара возникла спустя месяц после 
открытия розничного магазина «Гранд 
Офис», где мы расширили товарный 
ассортимент. Мы увидели, что наши 
покупатели не знают такие марки, как 
«Юнландия» и «Brauberg», и до сих пор 
идут с рекомендациями от педагогов по 
закупке канцтоваров со старыми брен-
дами школьных товаров. И решили 
показать канцелярскую школьную про-
дукцию ТМ «Юнландия» и  «Brauberg» в 
формате семинара-практикума. После 
завершения мероприятия мы поняли, 
что не ошиблись в его проведении, а 

даже наоборот, открыли для себя, что 
такие семинары-практикумы очень по-
лезны и необходимы обеим сторонам. 

Благодарим за содействие в орга-
низации семинара-практикума Штаб 
общественной поддержки Единой 
России, Институт развития образования 
Кировской области и лично Заместителя 
Председателя Законодательного 
Собрания Кировской области и пред-
седателя КООО «Союз женщин» Ирину 
Морозову, благодарим всех участников-
слушателей семинара за доверие.  

ВыСоКая оцеНКа СеМиНара 

Иляна Бердюгина, менеджер по продук-
ту ГК «Самсон»:

—  Одна из важнейших целей нашей 
компании, как поставщика и произ-
водителя канцтоваров торговых марок 
«Юнландия» и «Brauberg», — образова-
тельная. Нам важно научить слушателей 
ориентироваться в товарных категори-
ях с учётом возрастных характеристик, 
а также ориентироваться в новинках, в 
изменениях качественных характери-
стик канцтоваров детского творчества.

Роман Бородин, руководитель дивизио-
на продаж ГК «Самсон»:

— Ключевой фигурой современной 
школы, несомненно, является учитель. 
Сегодня общество предъявляет к учите-
лям всё большие и большие требования, 
что влечёт за собой постоянное совер-
шенствование профессиональных навы-
ков. «Источники творческих способно-
стей и дарования детей — на кончиках 
их пальцев. От пальцев, образно гово-
ря, идут тончайшие ручейки, которые 
питают источник творческой мысли. 
Другими словами: чем больше мастер-
ства в детской руке, тем умнее ребё-
нок», — писал известный педагог-нова-

ул. московская, 133, 1 эт.

8 (8332) 71-30-30 
8 (982) 383-05-00

по проМоКоду 
«бизНеС КлаСС» — Карты 
поКупателя Со СКидКой 
10% и 20%*

тор Василий Сухомлинский. Я уверен, 
что качественные товары для творче-
ства — непременное условие гармонич-
ного развития ребенка. Они не только 
помогают эффективно развивать худо-
жественные способности, но и форми-
ровать правильный эстетический вкус.

А д и л ь  Ш а м и л ь е в н а  Ч и т а х , 
участник-педагог:

— Эталоны прекрасного должны 
быть заложены в детстве. И взрослые, 
окружающие ребёнка, должны знать, 
где найти средства высокого каче-
ства для воплощения детских идей. 
Семинар для педагогов г. Кирова в 
полной мере раскрыл понятие «высо-
кое качество». Это касается как каче-
ства представленной продукции, ко-
торое смогли оценить педагоги, так и 
качества организации и проведения 
самого семинара-практикума, рабо-
ты команды, владения тренера кол-
лективом, уважительного отношение 
ко всем участникам мероприятия. 

мотэк43.рф вк «Гранд офис»

* Подробности по телефонам: 8 (8332) 71-30-30, 8 (982) 383-05-00, Motek713030@mail.ru
Интернет-магазин мотэк43.рф. ООО «Мо Тэк». Инн 4345015397. ОГРн: 1034316564150

бизнес

октябрь 202450



Кардинал woman 
ТД «Европейский», 1 этаж 
т. 37-38-90

Официальный представитель 
ania Schierholt в Кирове

   kardinal43

  kardinal_43
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Подписывайся 
на нас в Telegram

К о л л е К ц и я 
о д е ж д ы , К о т о р а я 
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юлия дудиНа,

руководитель 
УК «арс-плюс»

моЙ ГЛАвНЫЙ 
УчИтЕЛь БИзнЕСМЕны КИРОВа ВСПОМИнаюТ 

ОднОГО Из СВОИх ГлаВных УЧИТЕлЕй  
В жИзнИ

— Самым главным наставником 
и учителем для меня был отец. 
Бывший военнослужащий, капитан 
танковых войск (как правильно, к 
сожалению, не знаю и спросить 
уже не у кого — в живых нет ни 
отца, ни матери, ни бабушек с 
дедушками). После контузии в 1992 
году он нашёл своё призвание в 
преподавательской деятельности — 
работал учителем истории и 
ОБж. Требовал с меня всегда в 
два раза больше, чем с младшего 
брата, но всегда поддерживал 
и при этом давал возможность 
наступать на собственные грабли, 
учил самостоятельно справляться  
с трудностями. Главной фразой его 
была: «Сначала попробуй, а потом 
делай вывод, получится или нет». 
Именно так и действую в жизни и 
в бизнесе. И детей воспитываю по 
такому же принципу. Безгранично 
благодарна за все уроки, которые 
преподал мне отец. Ушёл из жизни в 
июне 2020 года.

фотопроект

октябрь 202452



артЁМ 
белобородоВ,

эксперт-строитель 
объектов капитального 
малоэтажного 
строительства (жилые 
и нежилые здания)

— книга «Думай и богатей» 
Наполеона Хилла одной из первых 
привлекла моё внимание, когда 
возникли мысли о необходимости 
жизненных перемен. 5 лет назад я 
начал учиться философии успеха 
у  этого великого человека и с тех 
пор продолжаю вдохновляться его 
советами и идеями, за что выражаю 
ему огромную благодарность.
Прослушав книгу 3 раза в 
аудиоформате, я все же приобрёл 
печатное издание, чтобы погрузиться 
более подробно в её суть. Этот 
мировой бестселлер способен 
указать путь к воплощению в 
реальность самых смелых мечтаний. 
С её помощью можно обрести веру 
в себя и добиться успеха во  всех 
областях жизни.
«Стать реальностью может любая 
мечта, если только вы поверите в 
неё». Наполеон Хилл

фотопроект

53



Натали НадееВа,

собственник компаний «Бизнес 
Консалтинг» — юридические, 
бухгалтерские, кадровые услуги.  
GRANDGE — производство кормов 
и лакомств для собак. Исполнительный 
директор КРО «деловая Россия»

— За свою жизнь я встретила много 
умных и добрых людей. меня учили 
жизни в школе, в институтах и, 
конечно, мои родители. от каждого 
я по чуть-чуть набиралась мудрости 
и опыта. особую благодарность 
я хочу выразить своим клиентам. 
они вдохновляют меня становиться 
лучше, помогая им справляться с 
нестандартными ситуациями как в 
бизнесе, так и в жизни.

благодаря им я не стою на месте: 
постоянно развиваюсь, изучаю и 
внедряю всё новое. я стараюсь 
комплексно подходить к решению 
различных вопросов, ведь на 
любой вопрос можно найти ответ. 
я понимаю, что успех в бизнесе — 
это не просто набор знаний, 
успешных стратегий и опыта, 
а  постоянная работа над собой, 
умение быстро находить нужную 
информацию и ничего не бояться.

фотопроект

октябрь 202454



аНтоН СМетаНиН,

основатель интернет- 
агентства ARTNET STUDIO

— Главный учитель в моей жизни — 
это сама жизнь. Каждое событие, 
люди, которые встречаются на пути, 
совершённые ошибки — всё это учит 
меня новому. Иногда уроки жизни 
могут быть тяжелыми, но именно в 
такие моменты, преодолевая страхи 
и сомнения, растёшь и развиваешься. 
я учился быть сильным, смелым, 
терпеливым и сострадательным. 
Учился ценить каждое мгновение и 
видеть красоту вокруг себя. Важно 
помнить, что каждое испытание — 
это не кара судьбы, а возможность 
вырасти и стать лучше. 
доверьтесь жизни, она знает, что 
делает, и всегда готова помочь 
каждому стать настоящим мастером 
своей судьбы. Верьте в себя, 
верьте в жизнь и идите вперёд  
с уверенностью и открытым сердцем.

фотопроект
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Оксана Биревских,
основатель бренда Birevskix

Birevskix man
ул. Профсоюзная, 50 

вход с улицы 
Володарского

Birevskix 
woman 

ТЦ SoloWay 
ул. Карла 

Маркса, 75 А

Скоро 
открытие 

— Меня вдохновляют десятки успешных 
людей, но каждый из нас должен 
пройти свой путь проб и ошибок, 

поэтому мой главный учитель в 
жизни — я сама. Каждый новый день 

приносит возможности и вызовы, и 
я учусь извлекать уроки из каждого 

шанса, который предоставляет 
мне судьба. Прислушиваюсь 
к голосу внутреннего опыта, 

который ведет меня в правильном 
направлении — к моим мечтам.



Решает,
а не маскирует
проблемы

акне
розацеа
атопический дерматит
нарушение липидного барьера
возрастные изменения кожи
последствия оксидативного 
стресса
восстановление кожи 
после инвазивных 
косметологических процедур

ДО/ПОСЛЕ

Косметика 
для профессионального 
и домашнего 
использования

www.esfil.ru



тЕПЛо ДомАШНЕГо очАГА: 
ПочЕмУ бАрбЕкЮ-бЕСЕДкА СтАЛА 
СИмвоЛом ДомА «бУЛЫчёв» 

нЕПЕРЕдаВаЕМОЕ ЧУВСТВО ТЕПла 
даРИТ ОБъЕдИнЕнИЕ СЕМьИ 
ВМЕСТЕ. В дОМЕ БУТИК-КлаССа 
«БУлыЧёВ» для РЕзИдЕнТОВ 
СОздана ВСЕСЕзОнная БаРБЕКю-
БЕСЕдКа, КОТОРая ПОзВОлИТ В 
люБОЕ ВРЕМя СОБРаТь БлИзКИх 
за ОБщИМ СТОлОМ И ВМЕСТЕ 
наСладИТьСя аТМОСФЕРОй УюТа 
И БЕзУПРЕЧнОГО СТИля, — 
юРИй захаРОВ, ГЕнЕРальный 
дИРЕКТОР «жЕлЕзнО»

СПлаВ ФУнКцИИ И ЭМОцИИ 

— Дом «Булычёв» — это не просто 
место для жизни, это целый мир, 
где каждая деталь продумана до 
мелочей. Барбекю-беседка дома 
«Булычёв» создана, чтобы пода-
рить резидентам роскошь общения 
с самыми дорогими сердцу людь-
ми и возможность создать незабы-
ваемые воспоминания. 

Дизайн барбекю-беседки выпол-
нен в современном стиле, который 
сочетает в себе функциональность 
и эстетику. Здесь есть всё необходи-
мое для комфортного отдыха: удоб-
ные кресла, стол для изящной сер-
вировки блюд, а также гриль Wolf 
Sub Zero, который позволяет гото-
вить разнообразные блюда на огне.

Дом бутик-класса «Булычёв» — 
это дом, который воздействует на 
все органы чувств. Так и в кухне от 
Giulia Novars всё было учтено до ма-

лейшей детали. Лучшая техника — 
всё подключено к системе умного 
дома, фасады высокой прочности, 
сочетание металла, шпона бере-
зы и керамики. Люстра коллекции 
Тимоти Оултон позволяет исполь-
зовать несколько сценариев света 
под любое мероприятие.

Особое внимание уделено без-
опасности и комфорту резиден-
тов. Система отвода дыма обеспе-
чивает чистоту воздуха, а система 
умного дома позволяет управлять 
всеми функциями беседки с помо-
щью смартфона.

ВОПлОщая ТРЕнды 

Концепция всесезонной барбе-
кю-беседки разработана с  уникаль-
ным подходом — «шеринг-эмоции».

Это синтез двух трендов: трен-
да на поведенческую экономику, 
которая исходит из того, что люди 

Дом бутик-класса «булычёв»
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Проектная декларация на наш.дом.рф
*Реклама. ООО Специализированный застройщик «железно», zhcom.ru.

железно.рф                 204-627

принимают решения на основе эмоций от использо-
вания, и тренда, который только недавно начал на-
бирать популярность в нашей стране — шеринг-эко-
номику, основанную на совместном использовании 
товаров и услуг.

В рамках этого подхода совместное использова-
ние пространств становится не просто удовлетворе-
нием потребностей, но и процессом создания и обме-
на эмоциями. Резиденты дома имеют доступ сразу к 
нескольким сервисам с элементами шеринг-эмоций, 
в том числе всесезонной барбекю-беседке.

Она доступна для каждого резидента дома, нуж-
но только забронировать ее в приложении умного 
дома «Мажордом».

Дом «Булычёв» — это место, где каждый день на-
полнен радостью, теплом и уютом и безупречным 
сервисом. Барбекю-беседка — это сердце этого дома, 
которое объединяет всех жителей и создаёт неповто-
римую атмосферу. 

Гриль Wolf Sub Zero 
из нержавеющей стали 

всесезонная барбекю-беседка — 
центр притяжения для гурманов

Продуманный интерьер 
для комфорта и наслаждения 

Эргономичная кухня 
от Giulia Novars 
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отвЕтСтвЕННоСть — 
орИЕНтИр ЗАСтроЙщИкА 
в ИЖС

ВнИМаТЕльнО ОТнОСИТьСя К КаждОМУ ЭТаПУ 
СОзданИя ЧаСТнОГО дОМа

— Проектировать и строить, соблюдая регламенты, 
СНИПы, СП и ГОСТы, — один из основных принципов в 
нашей работе. Когда речь идёт о сфере ИЖС, ответствен-
ность — это главный ориентир застройщика. Я — инже-
нер со строительным образованием, в проектировании 
и строительстве с 2003 года. Мой опыт научил нас вни-
мательно относиться к каждому этапу создания частного 
дома — от разработки проекта с учётом всех пожеланий 
клиента до его реализации с соблюдением действующих 
норм и требований. 

Чтобы заказчик на 100% был уверен в результате — что 
он получил дом не только красивый и функциональный, 
но и безопасный и надёжный, мы осуществляем свой тех-
надзор: ведём  отчетную документацию, составляем акты 
скрытых работ,фиксируем фото- и видеоотчёты. И даже 
когда клиент покупает у нас готовый дом, он имеет доступ 
ко всей истории строительства объекта. На все построен-
ные объекты у нас действует гарантия  5 лет.

ВОПлОТИМ В жИзнь люБОй заПРОС КлИЕнТа

Мы обладаем компетенциями в различных технологи-
ях строительства: строим каркасные энергоэффективные 
дома, используем газобетон, безусадочный брус, керамо-
блок. Это даёт нам возможность реализовать практиче-
ски любой запрос клиента, сохраняя надёжность и архи-
тектурную целостность строения дома. 

«Йорд» объединил профессионалов строительного 
дела: мы берём на себя абсолютно все задачи — от разра-
ботки проекта дома до его возведения и отделки. Отдельно 
мы проводим оценку локации строительства и геологиче-
ские изыскания.  

Всё это в итоге даёт ровно тот результат, который будет 
отвечать и потребностям клиента, и обязательным усло-
виям, которые диктуют строительные требования и нор-
мы. Кроме того, у нас достаточно широкая сеть партнё-
ров — от агентств  недвижимости до ландшафтных бюро, 
что, безусловно, расширяет спектр наших возможностей. 

Мы  полностью проходим с заказчиком  путь к реали-
зации мечты о собственном доме от подачи документов 
в банк до сдачи дома в эксплуатацию. 

ОБ ОТВЕТСТВЕннОМ ПОдхОдЕ 
К СТРОИТЕльСТВУ — ОльГа аГалаКОВа, 
дИРЕКТОР КОМПанИИ «йОРд» 

г. Киров, ул. Горбуновой, 31 

7 (922) 977-25-25

yord.group

yordgroup@yandex.ru

интерьер
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Подробная информация 
о доме и о программах 

финансирования 

Смотреть 
видеопрезентацию 

дома

Забронируйте время для просмотра 
по т.: 47-37-36

жк манхеттен 
ул. дерендяева, 72 

ищет дОБрых сОседей

андрей михальчук, владелец группы 
компаний «Эгида», с супругой марией 
и дочерьми елизаветой, виринеей, 
анитой и василисой:

— Недавно мы купили квартиру  
в ЖК «Манхеттен». Очень понравился 
подход к инженерным системам — 
водоснабжение, отопление, 
вентиляция — всё на высшем уровне 
(и коммунальные платежи совсем 
небольшие).
Очаровало панорамное остекление — 
из лоджии мы сделали гостиную для 
детей. Вид из окна — изумительный, 
хотя квартира всего лишь на 5 этаже. 
Нравится, что теперь мы живём в центре. 
С крыши Киров как на ладони — вместе 
с соседями наблюдали полёт пилотов 
«Стрижей» и салют на юбилей города.
Советую всем, кто заботится о своём 
окружении, покупать квартиры в нашем 
доме — здесь уже живут добрые и 
открытые люди.





г. Киров, ул. Казанская, 77, Тел. +7 (8332) 308-436

Кухни и гардеробные системы lithiumhome.ru







кАк ПокрАСИть 
ДЕрЕвяННЫЙ 
Дом, коГДА 
СтроИтЕ ДЛя 
СЕбя вПЕрвЫЕ?

дЕРЕВО В ГаРМОнИИ С ПРИРОдОй

— К нам очень часто приходят клиенты и говорят, что 
если б знали, как правильно подходить к покраске сруба 
из бревна или бруса, то смогли бы избежать очевидных 
ошибок и не перекрашивать стены уже через два года. 
Люди испытывают разочарование, что выбрали строить 
деревянный дом, потому что не оценили, какие требова-
ния нужно соблюдать при его строительстве.

Действительно, через пару лет краска с древесины мо-
жет отходить и шелушиться. А через повреждённый слой 
краски резко начинается разрушительное влияние влаги 
и солнечных лучей на бревно или брус. 

Однако в век современных технологий, древесина — 
по-прежнему доступный и самый экологичный мате-
риал для строения домов и коттеджей. Деревянный дом 
есть и будет прекрасным местом обитания вашей семьи, 
если знать элементарные требования к подготовке и по-
краске древесины.

Мы подготовили простой понятный чек-лист, как пра-
вильно спланировать шаги от проекта до покраски, чтобы 
окрашивание прошло правильно и защитило ваш долго-
жданный деревянный дом или баню, веранду или бесед-
ку на долгие годы. 

1. ВнИМанИЕ на КОнСТРУКТИВ СТРОЕнИя

Высокий цоколь фундамента и длинные свесы кровли мак-
симально прикрывают наружные стены от солнца и осадков. 
Балконы и террасы размещайте преимущественно с южной 
стороны дома.

2. ПОдГОТОВКа ПОВЕРхнОСТИ БРЕВна 
ИлИ БРУСа К ПОКРаСКЕ

Не важно, выбрали вы укрывную краску или натуральное 
масло, лазурь на растворителях или воде, древесину снаружи 
обязательно нужно шлифовать, даже строганую. Шлифовка от-
крывает поры, краска глубже проникает в волокна. 

О 5 шаГах, КОТОРыЕ нЕОБхОдИМО 
ПРОйТИ для ПРаВИльнОГО ОКРашИВанИя 
дЕРЕВяннОГО СТРОЕнИя — 
наТалИ ЭСаУлОВа, РУКОВОдИТЕль СТУдИИ 
КРаСОК LEVITAN

3. ВыБОР ПОКРыТИя

Выбирайте для фасада натуральное масло для наружных 
работ, т.к. оно содержит добавки от развития плесени, не соз-
даёт плёнку после высыхания, поэтому не шелушится. Кроме 
того, только натуральные масла красиво и благородно прояв-
ляют фактуру любого дерева. 

4. защИщайТЕ ТОРцы СРУБа В ПЕРВый ГОд 
СТРОЕнИя СПЕцИальныМИ СОСТаВаМИ

Чтобы избежать растрескивания брёвен по всей длине. Это 
сэкономит средства на дорогостоящую герметизацию.

5. ГЕРМЕТИзацИя шВОВ — ОСнОВныЕ нюанСы 

Нанесение акрилового герметика на торцы и продольные 
швы по системе «тёплый шов» допустимо через год после сбор-
ки дома и кровли. Нанесение герметика разрешено на уже 
окрашенную маслами поверхность не ранее чем через два ме-
сяца со дня окончания покрасочных работ. 

Ассортимент нашей студии включает лакокрасочные ма-
териалы эконом- и премиум-сегмента для различных поверх-
ностей и мебели. Предлагаем проверенные бренды, колеров-
ку по известным стандартам и помощь в подборе оттенков. 
Бесплатные выкрасы возможны в студии или на объекте кли-
ента. Приходите за консультацией в студию LEVITAN! 

г. Киров, ул. Производственная, 1 Б 
т. 8 (8332) 433-432

ktk-group.ru                      ktkgroupkirov

+7 (912) 376-30-73            levitan43

технологии
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важна каждая
деталь!

«Ренталь» —

ул. Урицкого, 24, шоурум Alutech в Кирове

47-01-69                     info@rentalkrv.ru

rentalkrv.ru                rentalkrv

•	 Ворота	гаражные,	
въездные,	скоростные

•	 Перегрузочные	платформы	
и	герметизаторы

•	 Рольставни
•	 Автоматика	для	ворот
•	 Шлагбаумы
•	 Автоматические	

раздвижные	двери
•	 Перголы
•	 Маркизы

Закажите 
обратный звонок



вСя ПрАвДА 
об УДАЛёННом 
рЕмоНтЕ
ВСЕ ВОПРОСы ОБСУждаЕМ Онлайн

— Наш опыт работы с иногородними и иностранны-
ми клиентами растёт с каждым годом, потому что 
услуга удалённого ремонта пользуется всё большим 
спросом. Есть ряд заказчиков, кто работает вахтовым 
методом или постоянно живёт в другом городе (или 
стране). В таком случае даже договор можно подпи-
сать удалённо. Все вопросы решаем онлайн: создаём 
дизайн-проект, согласовываем смету, высылаем фото- 
и видеоотчёты о разных стадиях ремонта. С помощью 
видеозвонков клиент может визуально оценить про-
цесс работы и участвовать в принятии решений, на-
ходясь в другом городе. Все вопросы с заказчиком мы 

Киров, ул. московская, 107Б 
БЦ «московский», 4 эт., оф. 406

+7 (8332) 771-447, +7 (953) 947-14-47

remontkirov43.ru           

danila43region

обсуждаем онлайн, а наши прорабы лично контроли-
руют весь процесс ремонта, поэтому за качество можно 
не переживать. На приёмку квартиры заказчик приез-
жает лично. 
Мы дорожим репутацией компании и своими клиен-
тами, поэтому тщательно проверяем работу наших 
бригад и, если необходимо, вовремя устраняем недо-
чёты. Соглашусь, что сложно довериться незнакомой 
компании, даже если у неё хорошая реклама и сайт в 
интернете. Поэтому к нам чаще всего обращаются по 
рекомендации — люди покупают у людей.

Обращаясь к нам, вы получаете ряд несомненных 
преимуществ:

 ■ бесплатно выезжаем на объект, чтобы осмотреть 
фронт работ

 ■ заключаем официальный договор — мы платим на-
логи, несём материальную ответственность за каче-
ство работ, соблюдаем установленные сроки

 ■ у нас работают постоянные бригады отделочни-
ков, потому что мы честно и хорошо платим своим 
сотрудникам

 ■ даём 12 месяцев гарантии по договору 

данИла 
ПЕРМИнОВ, 
РУКОВОдИТЕль 
СК «данИла 
МаСТЕР» — 
О нОВОй УСлУГЕ 
УдалённОГО 
РЕМОнТа

интерьер
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тёПЛоЕ СЕрвИСНоЕ обСЛУЖИвАНИЕ 
ДЛя комфортА в ДомЕ

ТЕПлО ПОжалОВаТь В наш Сц

— Газификация загородных домов в Кировской обла-
сти продвигается небывалыми темпами, и наш парк 
установленных газовых котлов настойчиво растёт, что 
вызывает вопрос: кто обеспечит их ремонт и обслужи-
вание? Нашим ответом стало создание авторизованного 
Сервисного центра «Тепло пожаловать» (ул. Профсоюзная, 
27), призванного заботиться о безупречной работе инже-
нерных коммуникаций в вашем доме. Оснащая СЦ, мы 
учли все необходимые аспекты: от тщательного изуче-
ния рыночной аналитики и мнений производителей до 
заблаговременного заказа запчастей. Это позволяет нам 
быть готовыми к быстрым действиям, если у клиентов 
случится поломка оборудования. Тем более зима не про-
щает замедлений — в холод никто не захочет несколько 
дней ждать запчасти, поскольку в загородном доме систе-
ма отопления быстро размораживается, если отсутствуют 
резервные источники тепла. К тому же множество ава-
рийных ситуаций приходится на новогодние праздни-
ки, когда в дымоходе скапливается конденсат, который 
со временем, оставаясь без очистки, забивает отопитель-
ную систему и останавливает котёл. Именно поэтому мы 
предусмотрели работу в январские каникулы. В ближай-
шее время мы планируем запустить круглосуточную дис-
петчерскую службу. Обладая опытом коллег из других ре-
гионов, знаем, что эта услуга востребована.

ПРОдлИТЕ жИзнь ГазОВОГО КОТла 

Важно отметить, что обслуживание котлов делится на две 
категории:
1. Техническое. Обязательно проводит газовая служба для 

обеспечения безопасности оборудования. Проверяется всё, 
что связано с подачей газа, включая газовую трубу, шланг 
и всё, что предшествует самому котлу.

2. Сервисное. Более детализированное: котёл тщательно раз-
бирается, тестируются все его узлы и компоненты, оказы-
вается сервисная поддержка в сезон и межсезонье.
Сейчас начинается пик периода сервисного обслужива-

ния, когда после летних каникул проводится запуск котлов в 
домах. Наша услуга — заключение годового договора на сер-
висное обслуживание с клиентом, в рамках которого котёл го-
товится для сезона и выключается по завершении с точностью 
и заботой. Диагностику работы оборудования мы проводим на 
объекте и, при необходимости, доставим его в СЦ. Тепло по-
жаловать в наш Сервисный центр! 

ОБ ОТКРыТИИ СЕРВИСнОГО цЕнТРа (Сц) ПО ОБСлУжИВанИю ИнжЕнЕРных 
КОММУнИКацИй В заГОРОднОМ дОМЕ — МаКСИМ КОСТРОВ, дИРЕКТОР ПО РазВИТИю 
РОзнИЧнОй СЕТИ «ТЕПлО ПОжалОВаТь»

ул. Профсоюзная, 27 (сервисный центр), т. 21-44-40 
г. Киров, ул. Герцена, 86, т. 777-322  
ул. романа ердякова, 42а/7, т. 777-622

teplo43.ru                         teplo_pozhalovat

технологии
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8 (922) 660-60-67 
8 (922) 667-77-67

rubovoi               rybovoj.com

Деревянные дома и бани 
от проекта до монтажа 
и отделки
• Более 10 лет строим деревянные дома и бани 
• Собственное производство срубов ручной рубки
• В работе используем только отборный зимний лес
• Работаем с редкими породами древесины — 

ель, сосна, кедр, лиственница
• Весь спектр работ: начиная от проектирования, 

заканчивая сборкой и финишной отделкой дома







ул. Преображенская 13

+7 (953) 944-41-03

dinikma.ru

dinikma

Диван Royal от 154 300 a

Кресло Winnie от 16 260 a

Стулья Mirage от 21 400 a

Консоль Forever от 32 100 a

Мебель компании Dinikma Home создана для красивой жизни! 
Функциональность моделей сочетается с их эстетическим 
совершенством. В производстве мебели используются только 
высококачественные материалы: ценные породы древесины, 
натуральная кожа и дорогие ткани, гипоаллергенные и износостойкие 
наполнители.
Более 10 лет мы создаём мебель фабричного производства и по 
индивидуальным эскизам. Этой осенью открылся шоу-рум дизайнерской 
мебели Dinikma Home в Кирове на ул. Преображенская, 13. Это 
пространство, где каждый сможет окунуться в мир изящества и 
уникального стиля, а также увидеть разнообразие представленных 
коллекций. Добро пожаловать в мир Dinikma Home — место, где ваша 
мечта о красивой жизни становится реальностью.



Октябрьский пр-т, 149, ТЦ «Спартак», 2 этаж 

ул. Щорса, 73, ТЦ «Весна», 2 этаж

8 800 6000 901

amira-mebel.ru

amirahome43

amira_home_mebel

Воздушная 
гармония 
пространстВа

Любовь Ложкина, директор сети 
салонов AMIRA HOME
— Представляем реализованный проект дизайнера 
Светланы Литвиновой (квартира площадью 
более 100 кв. м.). В результате нашей совместной 
работы, основанной на глубоком доверии клиента 
к дизайнеру и к нам, получился светлый, мягкий, 
солнечный интерьер, наполненный теплом и 
воздушной лёгкостью.  
Вся мебель окрашена в единый светлый оттенок, 
гармонично сочетаясь с панелями в просторной 
гостиной, украшенной дизайнерскими 
светильниками из латуни, напоминающими яркие 
солнечные диски. Латунные акценты продолжают 
свою тему в изящных рамах витрин, грациозных 
ручках мебели и предметах интерьера, мастерски 
подобранных хозяйкой пространства.  
Зеркала, современные стекла, светлая и уютная 
мягкая мебель от Dinikma Home — всё это приемы 
наполнения пространства воздухом.  
Более подробно с данным проектом можно 
ознакомиться в нашем телеграм-канале 
@amira_home_mebel



ТЦ «МегаДом»,  
ул. Блюхера, 39, корпус В, 

  8-912-734-27-00, 
 44-27-00, 44-26-00,

8-912-734-26-00   ms_capriz

Ваш сТиль. Ваша Мебель. Ваш «КапризЪ»

Юлия Морозова, 
финансовый 
директор 
мебельной студии 
«Капризъ»



ул. Милицейская, 80
8 (982) 383-56-36
acvatoria.ru@mail.ru

acvatoria.ru
всё для вашей ванной комнаты

Более 50 000 наименований
Ванны, душевые кабины и системы, санфаянс,  

мебель для ванной, смесители, керамическая плитка, аксессуары

Оставьте заявку

От прОстОгО дО элитнОгО



МаРИна СлОТИна, СОВладЕлЕц СЕТИ СалОнОВ SERGEy SLOTIN, 
РЕКОМЕндУЕТ ЭлЕКТРОКаРнИзы КОМПанИИ ONVIZ

ЭТО нОРМа для 
РЕСПЕКТаБЕльных КОМПанИй

— С компанией ONVIZ мы познакоми-
лись по рекомендации дизайн-бюро 
«Сэтус». Впрочем, и от других я слы-
шала много хороших отзывов о работе 
с ними, но, как это обычно бывает  — 
пока не нужен какой-то определен-
ный товар, не обращаешь внимания 
на сарафанное радио. Я понимаю, что 
современные помещения требуют со-
ответствующих решений, и электро-
карнизы — это уже не инновация, 
а норма для респектабельных ком-
паний. Элементарно, сотрудник не 
тратит рабочее время на то, чтобы от-
крыть и закрыть шторы руками. Кроме 
того, солнцезащитные системы регу-
лируют микроклимат на точке про-
даж, это тоже важно. В общем, когда 

ГАрАНтИя 10 ЛЕт 
НА ЭЛЕктрокАрНИЗЫ ONVIZ

г. Киров, ул. ярославская, 32 
т. 8 (800 )250-50-62

karniz-onviz.ru           order@onviz.ru

При покупке 
электрокарниза 
яндекс Станция  
в подарок!

*Срок проведения акции с 01 июля по до 31 декабря 2024 г. Организатор акции ИП Боровской С.В. Инн 432601031430. для 
получения подарка необходимо купить электрокарнизы (одним чеком) на сумму не менее 100 000 руб. Тех. характеристики 
подарка: колонка яндекс Станция лайт, цвет колонки определяет Организатор. не является публичной офертой. Организатор 
вправе изменить сроки и условия проведения акции в одностороннем порядке, уведомив в официальной группе https://
vk.com/onviz. Территория проведения акции Кировская область, г. Киров.

в салон на Октябрьском проспекте, 78,  
нам понадобились электрокарнизы, 
мы обратились в ONVIZ. Тем более что 
ребята — сами производители и дают 
гарантию 10 лет. Ещё отмечу, что у 
них правильное цветовидение, очень 
хорошо они подбирают электрокарни-
зы к интерьеру, качество работы тоже 
на уровне. В целом после установки я 
осталась довольна — стиль и просто-
та, как мне нравится. Но настоящая 
любовь моя к ONVIZ пришла после це-
ремонии вручения премии «Человек 
года — 2024», где я в розыгрыше выи-
грала их карниз. Скоро ребята устано-
вят его в моём летнем домике! Кстати, 
сейчас открываем обновлённый зал в 
ТЦ «Европейский», тоже воспользуем-
ся услугами компании ONVIZ.

Сергей бороВСКой, 
учредитель КоМпаНии 
ONVIZ:

— мы увеличили гарантию 
на электрокарнизы Onviz с 
5 до 10 лет. Эта значимая 
перемена подчеркивает нашу 
уверенность в качестве и 
надежности нашей продукции.

технологии

октябрь 202478



ул. Московская, 104В,  
(8332) 52-43-43 
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Интерьер 
загородного 
дома: роскошь 
И комфорт

Весь пол первого этажа выложен плиткой с текстурой под 
дерево, пол прихожей — ковром из керамогранитной плитки, 
состоящим из двух видов плиток. В кухне использовано 

покрытие под мрамор. Золотистые прожилки, присутствующие в 
текстуре этой плитки, прекрасно гармонируют с элементами мебели 
и световым декором. Использован керамогранит из коллекций 
Supreme (Ametis by Estima), Artwood, Bernini, Gabbro (™️ Estima)

Керамогранит AW 01 
из коллекции Artwood

Керамогранит GB 04 
из коллекции Gabbro

Керамогранит SM 03 
из коллекции Supreme

Керамогранит BR 01 
из коллекции Bernini



брЕкЕтЫ ИЛИ 
ЭЛАЙНЕрЫ: что 
вЫбрАть ДЛя 
ИСПрАвЛЕНИя 
ПрИкУСА?

О ПлюСах И МИнУСах дВУх 
ПОПУляРных МЕТОдОВ ИСПРаВлЕнИя 
ПРИКУСа: ЭлайнЕРОВ И БРЕКЕТОВ — 
ВалЕРИя МУСИхИна, ВРаЧ-ОРТОдОнТ 
СТОМаТОлОГИИ дОКТОРа ЕФРЕМОВа

ЭлайнЕРы — нЕзаМЕТны И УдОБны

— Исправление прикуса элайнерами набирает всё боль-
шую популярность. Однако метод этот подходит не всем. 
Подробно расскажу о его плюсах и минусах. 

Плюсы элайнеров:
1. Незаметность. Элайнеры практически невидимы на зу-

бах, что делает их идеальным выбором для тех, кто хочет 
сохранить эстетику улыбки во время лечения.

2. Комфорт. Элайнеры изготовлены из гладкого пластика, 
который не раздражает десны и щёки.

3. Съёмность. Элайнеры можно снимать во время еды и чист-
ки зубов, что облегчает поддержание гигиены полости 
рта.

4. Удобство. Не требуют частых визитов к ортодонту для 
коррекции.
Минусы элайнеров:

1. Требовательность к дисциплине. Для достижения резуль-
тата элайнеры нужно носить не менее 20-22 часов в день.

2. Стоимость. Элайнеры могут быть дороже по сравнению с 
традиционными брекетами.

3. Ограничения по клиническим случаям. Не всегда подхо-
дят для сложных случаев ортодонтического лечения.

БРЕКЕТы — ЭФФЕКТИВны И РазнООБРазны

Исправление прикуса с помощью брекетов — метод, про-
веренный временем. Благодаря брекетам можно справить-
ся почти с любым клиническим случаем. Тем не менее, у 
этого метода также есть как преимущества, так и некоторые 
ограничения.

Плюсы брекетов:
1. Эффективность. Брекеты подходят для исправления прак-

тически любых ортодонтических проблем, включая слож-
ные случаи.

2. Разнообразие. Существуют различные виды брекетов — ме-
таллические, керамические, сапфировые — что позволяет 
выбрать наиболее подходящий вариант.

3. Постоянное воздействие. Брекеты работают 24/7, что уско-
ряет процесс лечения.
Минусы брекетов:

1. Внешний вид. Металлические брекеты заметны на зу-
бах, что может быть важным фактором для некоторых 
пациентов.

2. Дискомфорт. Брекеты могут вызывать раздражение десен 
и щёк, особенно в первые недели ношения.

3. Гигиена. Уход за полостью рта с брекетами требует немно-
го больше усилий и времени.
Каждый метод имеет свои плюсы и минусы, и выбор зави-

сит от ваших индивидуальных потребностей и предпочтений. 
Запишитесь на консультацию в Стоматологию доктора Ефремова, 
и я помогу вам выбрать наиболее подходящий метод лечения для 
достижения идеальной улыбки. 

ул. Пролетарская, 43, корп. 1

стоматология-ефремова.рф

+7 (8332) 25-57-17

Записаться 
на консультацию

лО-43-01-000596 от 9 июня 2010

красота и здоровье

октябрь 202480



Как в 40 лет 
выглядеть на 25?

Спроси у врача- 
косметолога!

Хочу выглядеть на 10 лет моложе, но к операции морально 
не готова. Ищу другую современную методику, которая 
способна дать желаемый результат. Что посоветуете?

На мой профессиональный взгляд, это прекрасная 
альтернатива подтяжке лица для тех клиенток, которые 
не решаются по тем или иным причинам на операцию. 
Это комбинированная методика, которая всего 
за 1 сеанс позволяет стереть с лица возрастные 
изменения — морщинистость, бугристость.
Она позволяет убрать практически 90% морщин из 
проблемных зон, подтянуть кожу лица и шеи.

Результат заметен сразу после процедуры, 
в течение нескольких месяцев эффект 
продолжает нарастать. Записывайтесь 
на консультацию к врачу-косметологу!

Я бы рекомендовала 
услугу diamondlift. 
Эксклюзивно у нас! 
В 3 вариантах!

«

ул. Комсомольская, 8
posolstvo_krasoty43
kosmetologkirov

8(8332)73-92-52
8(8332)45-58-99
8 922 668 41 85

Лицензия Л041-01160-43/00661474

Перейди по 
QR-коду, получи 
приветственные 
баллы

Ольга 
Токарева, 
врач-
косметолог



ощУтИЛА СЕбя 
НЕ кЛИЕНтом, 
А ЖЕЛАННЫм 
ГоСтЕм!

ОБязаТЕльнО ВЕРнУСь В СалОн 
ТаТьяны ПОлянИнОй СнОВа!

— На днях удалось выбраться на педикюр в салон BROW 
МИР. Уже при входе я ощутила, что забота о клиенте 
здесь — это не пустые слова. Чувствуется спокойная, 
дружелюбная атмосфера, никакой суеты — как дома!  
Я ощутила себя здесь не просто клиентом, а желанным 
гостем. После того, как выбрала идеальный цвет лака, 
мне предложили чашечку кофе — причём вкуснейшего, 
ароматного, с тонкой ноткой шоколада! Это оказалось 
идеальным дополнением к процедуре. Каждое дви-
жение мастера было аккуратным и продуманным. По 
окончании процедуры я не только получила красивый 
маникюр, но и заряд положительных эмоций. Кстати, 
удалось познакомиться с Татьяной, хозяйкой салона.  
Приятно видеть, что она вовлечена в процесс работы и 
лично может пообщаться с каждым гостем. Очень важно 
хотя бы ненадолго уделять время себе! Обязательно вер-
нусь в салон Татьяны Поляниной снова! 

татьяНа поляНиНа, Владелица 
СалоНа КраСоты BrOw Мир:

— Жду прекрасных дам нашего города в своём 
салоне. мы готовы предложить профессиональные 
услуги по оформлению бровей, маникюр и 
педикюр. Сделаем ваше настроение на день!

ул. свободы, 84

         8-919-512-22-84

СВОй ОТзыВ О ПОСЕщЕнИИ СалОна bROwМИР 
даёТ анаСТаСИя БОРцОВа, дИРЕКТОР 
шВЕйнОй ФаБРИКИ «8 МаРТа», РУКОВОдИТЕль 
РЕГИОнальнОГО шТаБа «КОМИТЕТ СЕМЕй 
ВОИнОВ ОТЕЧЕСТВа» КИРОВСКОй ОБлаСТИ

заПИСь 
на УСлУГИ 
ПО qR-КОдУ

красота и здоровье

октябрь 202482



ЦУМ, ул. Воровского, 77, 2 этаж 
Телефон: (8332) 32-23-73

style

БРЕНД Diego M  
в Кирове только  
y официального 
представителя  
Bon Street, 
ЦУМ, 2 этаж

НоВая 
КоллЕКЦия 
сЕзоНа 
«осЕНь-зиМа 
24/25» 

Diego M, made in italy



ОТ КаБИнЕТа дО СалОна

— Больше 8 лет я работаю в бьюти-сфере. Начинала 
частным мастером — делала макияж и причёски. 
После рождения ребёнка приняла решение открыть 
салон красоты. Когда выбирала направление, по-
няла, что на макияж и причёски спрос сезонный, а 
вот маникюр, педикюр и ресницы девушки делают 
круглый год, приходя в салон каждый месяц. И в 2022 
году я собрала команду из 3 человек, плюс сама рабо-
тала мастером. Тогда у меня был кабинет в торговом 
центре «Европейский». Клиентская база росла, за ус-
лугами к нам приходило всё больше девушек, поэто-
му 1 мая 2023 года мы открыли полноценный салон 
красоты LAV STUDIO на Карла Либкнехта, 111.

80% КлИЕнТОВ СТанОВяТСя ПОСТОянныМИ

Свою работу мы строим на двух составляющих — 
качество и сервис. Качество дают мастера, поэтому я 
создаю для них максимально комфортные условия тру-
да. Каждый месяц стараюсь брать у сотрудников обрат-
ную связь: что им нравится в салоне, а что бы они хо-
тели изменить. При этом очень строго контролирую 
уровень выполненных работ, для этого у нас есть от-
дельный чат. И если я вижу, что мастер не дотягива-
ет до заявленного качества, направляю его на допол-
нительное обучение, отработку навыков на моделях. 
Благодаря такому подходу наши клиенты всегда мо-
гут быть уверены, что получать гарантированный ре-
зультат вне зависимости от того, к кому из сотрудни-
ков они записались. 

Чтобы клиент получил кроме качества ещё и высо-
кий сервис, мы предлагаем много комплексных про-
грамм. Над вашей красотой одновременно могут рабо-
тать сразу 3 мастера — делать вам маникюр, педикюр 
и, например, оформлять брови или наращивать рес-
ницы. Это ощутимо экономит время! А ещё мне важ-
но, чтобы, приходя в наш салон, вы расслабились и 
по-настоящему насладились процедурой. Поэтому на 
каждом столе есть отдельный планшет с наушниками 
и барная карта.

Результат такого подхода — огромное количество 
постоянных клиентов: в базе их 80%. 

шИРОКИй СПЕКТР УСлУГ

Мы предлагаем широкий спектр услуг. Все виды мани-
кюра — классический, с покрытием, японский маникюр, 
а также наращивание ногтей. Классический и SMART-
педикюр, королевский педикюр GOLDEN TRACE. В салоне 
работают мастера по наращиваню и ламинированию рес-
ниц, ламинированию и оформлению бровей. И, конечно, 
мы всегда готовы сделать вам макияж и причёску. 

Скоро оценить наш сервис и качество работы можно бу-
дет и по новому адресу. Уже в октябре мы открываем фи-
лиал LAV STUDIO в ЖК «Скандинавия». 

С ЗАботоЙ 
о вАШЕЙ 
крАСотЕ
О ПОдхОдах В РаБОТЕ, СТРОГОМ 
КОнТРОлЕ КаЧЕСТВа И ВыСОКОМ УРОВнЕ 
СЕРВИСа — ВалЕнТИна РыЧКОВа, 
ОСнОВаТЕль И РУКОВОдИТЕль СалОна 
КРаСОТы LAV STUDIO

ул. Карла Либкнехта, 111 
ул. Капитана дорофеева, 12

+7 (909) 136-66-26

lavstudio__kirov

красота и здоровье

октябрь 202484



ул. Молодой Гвардии, 46А          (8332) 64-22-75                 edem_lascala

обувь | одежда | аксессуары

Официальный представитель брендов в городе Кирове



VAST VYATkA SAlON 2024
КОМПанИя МI&KO СОБРала В юБИлЕйнОМ КИРОВЕ лУЧшИх нИшЕВых ПаРФюМЕРОВ СТРаны. 
МЕРОПРИяТИЕ ПОдОБнОГО МаСшТаБа ПРОхОдИлО ВПЕРВыЕ В ИСТОРИИ ГОРОда. дВа дня В 
«дОМЕ ВИТБЕРГа» ПаРФюМЕРный КлУБ РОССИИ знаКОМИл ПУБлИКУ С ТРЕндОВыМИ аРОМаТаМИ 
И ПРОВОдИл МаСТЕР-КлаССы ПО Их СОзданИю. ПОСЕТИТЕлИ ПЕРВОГО ПаРФюМЕРнОГО СалОна 
СМОГлИ ПРОСлУшаТь лЕКцИИ ОТ ИСКУССТВОВЕда ПО ИСТОРИИ ПаРФюМЕРИИ И ПРОГОлОСОВаТь 
за ПОнРаВИВшИйСя аРОМаТ, СОзданный СПЕцИальнО К 650-лЕТИю ГОРОда КИРОВа 
дВЕнадцаТью УЧаСТнИКаМИ Из МОСКВы, СанКТ-ПЕТЕРБУРГа, ИжЕВСКа И дРУГИх ГОРОдОВ

светская хроника

октябрь 202486



ЦВЕТОчнАя
КОЛЛЕКЦия
Шедевры косметического 
искусства

15 лет исследований свойств растений, собственные лаборатории — сегодня mi&ko 
создает 100% натуральную косметику с инновационными растительными активами. 
например, «убийца ретинола» бакучиол, азелаиновая кислота и эктоин, повышающий 
увлажненность кожи на 200%.
новая коллекция mi&ko — это шесть серий, вдохновленных особыми свойствами 
цветов. нежные пионы Peony заботятся о жирной коже, неотразимый Narcissus 
отбеливает, маки Poppy оказывают анти-эйдж эффект, а королевская лилия Blue Lily 
глубоко увлажняет. Средства White Rose с маслом шиповника укрепляют сухую и 
обезвоженную кожу, а крем-эксфолиант Iris оказывает мощный пилинг-эффект. 
новинки удивительно яркие, ароматные и максимально доступные по цене. Пробуйте 
и расцветайте!

ул. Северное Кольцо, 54/6 
т. 8 (800) 100-12-43

mi-ko.org                  miko_org



НОвая 
КОллеКция 
жеНсКОй 
верхНей 
Одежды 
премиум-
Класса

ул. Воровского, 54
ул. Конева, 1 (ТЦ «Лидер», 2 этаж)

  paltolux.com



ЦУМ, 3 этаж
  Splendor-shop.ru



ул. Пролетарская, 14 
ул. Воровского, 50

+7 (8332) 26-25-58

Всегда в наличии 
огромный ассортимент 
десертов:
• Торты
• Пирожные
• Капкейки
• Макаруны
• Меренговые рулеты
• Десерты без сахара
• и многое, многое другое

Кондитерская

для самых 
сладких 
моментов!

«Зефир»—

Сделаем любой праздник 
слаще! Принимаем заказы 
на изготовление тортов 
и пирожных. 



Cчастливые и знаменитые с Number 5
СТИльныЕ ОБРазы ОТ СЕТИ МаГазИнОВ МУжСКОй 
И жЕнСКОй ОдЕжды NUmBEr 5 ВыБИРаюТ 
СЧаСТлИВыЕ И знаМЕнИТыЕ СЕМьИ нашЕГО 
ГОРОда. ПРИСОЕдИняйТЕСь И Вы!

сергей Фетисов, руководитель 
и главный тренер танцевально-
спортивного клуба «атмосфера 
танца», с супругой оксаной, 
совладелицей агентства 
недвижимости «Мегаполис плюс»

На Сергее:

бомбер — 16 590 a  
Джемпер — 4 290 a 
Джинсы — 6 790 a

На оКСаНе: 

бомбер — 12 590 a 
футболка — 4 290 a 
Джинсы — 3 790 a

на вопросы отвечает оксана:
1. Ваша история знакомства? Впервые встретились, когда я привела дочку на танцы 
к Сергею в клуб. Спустя время он пригласил меня в кафе. дальше, как в кино: была зима, 
мы пили кофе и разговаривали обо всём на свете… С тех пор уже не расставались.
2. В чём секрет счастливого брака? Вместе мы 6 лет, 
а в браке 4 года. В нашей семье нет слова «я», а есть слово «мы».
3. Ваша любимая семейная традиция? Готовить шарлотку, 
а потом пробовать, что получилось.
4. самое главное, что вы говорите своему ребёнку? Мы говорим 17-летней 
дочке, чтобы она ничего не боялась, что мы в неё верим и всегда поддержим!
5. невероятное приключение, которое случилось с вами? Это наша история 
знакомства и ежедневная жизнь, наполненная поездками и общением с людьми.  
6. какой образ от number 5 понравился? Контрастный чёрно-белый! 
Кстати, этот костюм я купила.

ЦУм, ул. воровского, 77,  
2 этаж — магазин мужской одежды, 
3 этаж — магазин женской одежды

+7 (922) 661-13-42



Стиль предпринимателя

алексей сунцОв,  
руководитель школы 
тхэквондо «Нунчи»

Бомбер — 16 990 i
Брюки чиносы — 6 990 i
Водолазка — 5 690 i
Кепка — 3 690 i

Наш имидж — важная 
составляющая успеха. 
Одежда, которую мы 
выбираем, — это мощное 
средство самовыражения, 
отражающее уверенность и 
профессионализм. Каждый 
элемент гардероба играет 
свою роль. Качественные 
ткани и продуманный крой не 
только создают визуальное 
впечатление, но и позволяют 
чувствовать себя комфортно и 
уверенно. Они подчеркивают 
индивидуальность и 
выделяют среди других.

цУм. 3 этаж
тц «Европейский», 1 этаж
трц «макси», 2 этаж

8-922-661-05-43

Следи за модными 
новинками вконтакте

Стиль и качеСтво в каждой детали



ТЦ «маКсимУм», УЛ. ПрОЛеТарсКая, 15, 2 эТаЖ

+7 (8332) 223-800                             mEhAmALINA.RU
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шуба из меха датской белой лисы
Пуховик из кожи с мехом енота

Кожаная куртка 
с воротником из меха норки

шубы из меха норки 
с капюшоном из меха рыси

шуба из меха 
куницы





A L E X A N D E R  B O G D A N O V
ОСЕНЬ-ЗИМА 2024

ЦУМ, 2 этаж

Дарим 
вдохновение 
на покупку — 
скачайте 
сертификат 
на 5 000 рублей



роСкоШь оСЕНИ: ПУтЕШЕСтвИя 
По ПрИятНЫм цЕНАм

1. РОССИйСКИй ОТКРыТый юГ

— С окончанием летнего сезона отели и санатории 
Чёрного моря предлагают спецпредложения, в том чис-
ле акцию «Открытый юг»1. Она доступна для всех жите-
лей России и включает санаторно-курортный отдых на 
Черноморском побережье по акционным ценам. На ко-
нец ноября-начало декабря цены на путёвки в санато-
рии Сочи от 55000 руб./чел. за двухнедельный отдых, что 
включает перелёт Киров-Адлер-Киров, трансфер, прожи-
вание, питание и лечение. Путёвка в санаторий станет 
отличным подарком ко Дню матери!

2. КаВКазСКая нИцца

Черноморское побережье Абхазии выделяется сво-
ей природой, экскурсиями и очень приятными це-
нами. Поездка в Абхазию в октябре обойдется в 30000 
руб./чел., включая перелёт и питание по системе «всё 
включено».

3. КУРОРТы ТУРцИИ

В октябре-ноябре для отдыха в Турции рекомендуются 
Аланья или Сиде из-за тёплого климата. В отелях есть по-
догреваемые бассейны. В период школьных каникул цены 
высокие, более привлекательные предложения возможны 
на вылеты 15-20 октября или после 3 ноября. Стоимость от-
дыха в отелях 5* на неделю — около 150000 руб. на двоих. 
Новогодний тур в Стамбул на 5 дней обойдётся в такую же 
сумму, включая перелёт, проживание в отеле 4* с завтра-
ками, страховку и трансфер. 

ТОП-5 наПРаВлЕнИй для ОТдыха ЭТОй ОСЕнью В РОССИИ И за РУБЕжОМ — 
ОТ ЕКаТЕРИны СаМаРцЕВОй, ОСнОВаТЕля ТУРаГЕнТСТВа «ТВОя ПУТёВОЧКа»

ул. Горбачёва, 62, оф. 6 (г. Киров) 
т. +7 (8332) 22-14-24 
ул. Большая андроньевская, 17, 
оф.433 (г. москва) 
т. +7 (495) 183-91-03

твояпутевочка.рф

tvoya_putevochka 

1 — С 01.10.2024 по 25.12.2024, с 10.01.2025 по 10.06.2025.  2 — Предложение бессрочно.  3 — Кэшбек в рамках бонусной программы «Клуб путешествий» бессрочный. 
4 — Рассрочку предоставляет ООО «МКК «Кредит лайн», на срок 120 дней без переплаты, сумма от 3 до 250 тыс. руб. Все подробности по телефону: +7 (8332) 22-14-24. 

4. БЕзВЕТРЕнныЕ БУхТы ЕГИПТа, шРИ-ланКа, 
КУБа, ОаЭ

Опытные путешественники уже начинают присматри-
ваться к ценам на зимний пляжный отдых в Египте, ОАЭ, 
Таиланде и других направлениях. Стоимость недельного от-
дыха в отелях 4-5* безветренных бухт Египта в начале декабря 
стартует от 115000 руб. на двоих. Туры в Таиланд и на Шри-
Ланку стоят от 150000 руб. на двоих с завтраками. 

С середины ноября по середину декабря — период самых 
выгодных цен на все направления. Ожидается снижение цен 
на 20% на туры на Кубу, в ОАЭ и другие страны.

5. РаннЕЕ БРОнИРОВанИЕ ТУРОВ на лЕТО-2025

У нас можно забронировать тур в Турцию на следующий 
год с предоплатой 3000 руб.2 Также активно бронируют тепло-
ходы по рекам России на 2025 год, свободных кают на бюджет-
ных судах на июнь 2025 года уже нет.

Не упустите выгоду, оставьте заявку на подбор тура, и ме-
неджер свяжется с вами при появлении интересного предло-
жения. Мы комбинируем ваши бонусы туроператора с бонуса-
ми нашей программы лояльности3. Предлагаем рассрочку до 4 
месяцев без переплаты4, что позволяет выбрать тур мечты! 

путеводитель

октябрь 202496



Киров, Октябрьский проспект, 143
Cайт: mila-mi.ru

+7 (922) 991-70-40
+7 (8332) 38-26-31

MilaMi woman
ОткрытОе сООбществО стильных женщин

Меняйся с Mila Mikhailova

Галина Валькова, 
соучредитель 
частного пансионата 
для пожилых людей 
«Золотая осень»
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TOP IT SCHOOl: УДовоЛьСтвИЕ 
от обУчЕНИя И вЫСокИЕ рЕЗУЛьтАтЫ

СОздалИ ИдЕальнУю СРЕдУ 
ОБУЧЕнИя

— Мы делаем всё, чтобы в нашей 
школе ребёнок всесторонне развивал-
ся, получал удовлетворение от учеб-
ного процесса, находил новых друзей 
и чувствовал себя в безопасности. 
Поэтому мы постарались создать иде-
альную среду обучения — светлые, 
технологически оснащённые каби-
неты, стильные узнаваемые интерье-
ры и зонированное пространство для 
занятий и отдыха — детям здесь дей-
ствительно комфортно. Дружескую 

атмосферу на занятиях и вне их соз-
дают педагоги, находя подход к каж-
дому школьнику. А малокомплект-
ные классы позволяют учителям 
охватить вниманием всех детей.

С 1 сентября в Top IT School занятия 
начались в 1, 5, 6 и 7 классах. Число 
желающих обучаться у нас растёт, 
по этому в следующем учебном году 
классов непременно станет больше. 

Поступить в Top IT School можно в 
течение всего учебного года. Заложите 
фундамент для успешного будущего ва-
шего ребёнка, запишитесь на собеседова-
ние уже сейчас. 

наша шКОла 
С ПРОГРЕССИВныМ 
ПОдхОдОМ К ОБРазОВанИю, 
наКОнЕц, ОТКРыла СВОИ 
дВЕРИ. В МИР нОВых 
знанИй В ЭТОМ ГОдУ 
ОТПРаВИлИСь УЧащИЕСя 1, 
5, 6 И 7 КлаССОВ, — 
ИРИна БОльшаКОВа, 
дИРЕКТОР ЧаСТнОй шКОлы 
TOP IT SchOOL

Октябрьский пр.,155

8 (912) 334-69-63 
8 (8332) 21-57- 47

topitschool.ru            it_top_school_kir

диМа адеКоВ, 7 КлаСС

— Здесь очень дружелюбная 
атмосфера. Именно об этом я 
мечтал, когда пришёл учиться сюда. 
И все мои ожидания оправдались. 
все учителя — добрые, весёлые, 
позитивные, хорошо знают свой 
предмет и всегда готовы помочь! 
мне очень нравится здесь учиться.

артЁМ ВорожцоВ, 7 КлаСС

— Top IT School — отпадная 
школа! Нравятся здесь и 
занятия, и перемены. На уроках 
нам всё понятно объясняют. 
Поэтому мне нравятся все 
предметы из расписания. Даже 
те, с которыми раньше были 
сложности, сейчас даются легко.

дети

октябрь 202498



Бронируйте игру  8-919-507-66-63  
или  8-919-507-66-63

 mnogokvest
 kvestkirov.ru

27 автомобилей участников, детективы-ведущие и 
разгневанная ведьма, у которой украли золотой зуб. 
Масштабный автоквест с поиском ведьминой пропажи в 
различных городских локациях компания «Многоквест» 
провела 13 сентября. 
Тема автоквеста, посвящённого самому загадочному 
дню года — пятнице, 13 — детективное расследование. 
Заказчик — ведьма. Расследуют дело по кодам и 
подсказкам команды-участники. 
Сначала команды осмотрели место происшествия и 
составили списки подозреваемых, затем собирали по 
городу неопровержимые улики, чтобы найти виновника 
преступления. Непростые загадки и стремительные 
повороты сюжета — несколько часов автоквеста 
пролетели для участников незаметно. Наградой за 
раскрытое дело стали приятные подарки и бонусы от 
партнёров и, конечно, отличное настроение!

Зарядитесь яркими эмоциями 
на нашем масштаБном автоквесте!

Анатолий Русаков, основатель 
компании «Многоквест»:
— Каждый наш автоквест уникален. 
Мы продумываем захватывающие 
сценарии и  неожиданные 
локации, фирменный стиль и 
декорации, чтобы все участники 
максимально погрузились в 
атмосферу квеста и получили 
заряд ярких эмоций. Следить за 
расписанием мероприятий можно 
в нашей группе во «ВКонтакте». 
Следующий автоквест — уже 1 
ноября. Регистрируйтесь прямо 
сейчас!





с камчатским 
крабом

Суп Том Ям

игорь
ельКин

рецепт:

Выложить 
содержимое упаковки 
полуфабриката Суп 
том Ям с камчатским 
крабом в кастрюлю, 
добавить 400 мл 
воды (в зависимости 
от предпочитаемой 
остроты). Довести до 
кипения, выключить, 
дать настояться 
2 минуты. Можно 
наслаждаться 
вкуснейшим 
паназиатским супом. 
приятного аппетита!

рыбный отдел на Фермерском 
рынке (ул. екатерины Кочкиной, 3б)

8 (922) 977-78-90

chefcraba

осноВаТель БренДа 
«Шеф, КраБа»

(проДажа лЮКсоВых
МорепроДуКТоВ)
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МаСТЕР-КлаСС ПО ФлОРИСТИКЕ 
СТанОВИТСя «ПЕРЕзаГРУзКОй» 
для люБОГО УПРаВлЕнца, — наТалИя 
ОСТанИна, РУКОВОдИТЕль шКОлы-СТУдИИ 
ФлОРИСТИКИ OSTANINOy

цвЕточНЫЙ 
тАНЕц оСЕНИ

ЭМОцИИ, ОдЕТыЕ В РОСКОшныЕ цВЕТы

— На мастер-классе с Ольгой и Екатериной в школе 
флористики Ostaninoy мы создавали осеннюю компо-
зицию в тыкве. Ведь, когда за окном льёт дождь, хочет-
ся ярких красок, «перезагрузки», и такая композиция 
способна наполнить дом или офис солнечной энерги-
ей, теплом и радостью, внеся в пространство душевные 
оттенки. Цветы неизменно поднимают настроение! 
Мы проводим разнообразные мастер-классы: в нашей 
уютной школе (включая организацию кейтеринга) или 
выездные на любые площадки (школа, офис и т.д.).

Корпоративные мастер-классы по созданию компо-
зиций из живых цветов, сухоцветов и других элементов 
становятся отличным поводом нестандартно отпразд-
новать день рождения компании, укрепить командный 
дух и сплотить коллектив.

К нам с радостью приходят семьи, а также молодые 
девушки и женщины в компании подруг на тематиче-
ские мастер-классы. Дарите эмоции, одетые в роскош-
ные цветы! 

ул. московская, 110/1 

shkolafloristikikirov 

floristostanina

Наталия 
останина, 
руководитель 
Школы-студии 
флористики 
Ostaninoy, 
педагог, флорист-
декоратор

Екатерина 
Лукина, 
руководитель 
Ск «Дом»

ольга Сенникова, 
директор «бухфинанс»

увлечение
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НовЫЙ ГоД в СтИЛЕ АГАтЫ крИСтИ: 
вЫ НЕ ЗАбУДЕтЕ Это НИкоГДА

О нОВОй нОВОГОднЕй 
ПРОГРаММЕ — юлИя 
жИРнОВа, РУКОВОдИТЕль 
аГЕнТСТВа ZажИГай

Тайна ВОСТОЧнОГО 
ЭКСПРЕССа

— Мудрый руководитель знает, что 
продуктивным в компании должно 
быть всё. Даже корпоративы! Особенно 
новогодние, ведь именно их так ждут 
сотрудники… Снять стресс, сплотить 
коллектив, поддержать командный 
дух и снова зажечь сердца своих лю-
дей энтузиазмом поможет наша но-
вая, потрясающая разработка — кор-
поратив по сценарию Великой Агаты 
Кристи — «Тайна восточного экспрес-
са». Атмосфера легендарного поезда, 
роскошные декорации и насыщенная 
развлекательная программа — вы за-
помните этот вечер надолго! 

КаК ПРОхОдИТ КОРПОРаТИВ?

Прямо на банкете будет разыгра-
на детективная история, героями 
которой и станут ваши сотрудники, 
«пассажиры класса люкс». Вместе с 
ведущим и актерами вы раскроете 
тайну похищения драгоценностей, 
посетите три страны, окунетесь в за-

гадочный мир Востока и встретите 
Новый год в столице Китая.

ЧТО ВхОдИТ В ПРОГРаММУ?

 ■ Ведущий и диджей
 ■ Индивидуальный сценарий
 ■ Констебль — 2 героя
 ■ Пригласительные
 ■ Иммерсивность с гостями  

(3 персонажа)
 ■ Тематическое оформление зала
 ■ Яйцо дракона
 ■ Фотограф
 ■ Шоу-балет
 ■ Йог-шоу
 ■ Интерактив
 ■ «Бюро пожеланий»
 ■ Холодные фонтаны
 ■ Кавер-группа
 ■ Координатор
 ■ Идеально подходит для компа-

нии от 50 человек!

Если вам понравилась эта не-
стандартная, волнующая програм-
ма, тогда звоните — уже пора брони-
ровать новогодние вечера! 

ул. Казанская, 86

зажигай-киров.рф 

asp_zazhigai

21-12-25

идеи
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КорпоратиВы В петропаВлоВСКе: 
вдохновение и сплочение

Мы предоставим комфортные условия для решения ваших задач, 
будь это отдых, сплочение коллектива или мозговой штурм.

Загородный клуб «петропавловск» — идеальное место для 
проведения корпоративных мероприятий:
• роскошные, вместительные виллы или целый Красный дом — 

выбирайте вариант, который подходит для вашего коллектива;
• большие мангальные зоны и беседки на территории;
• современный аутентичный дичь-бар «сытый лось» с блюдами из 

мяса дичи и фермерских продуктов;
• просторный банный комплекс с бассейном;
• игровой Бильярдный зал и атмосферный Каминный зал;
• конференц-зал со всем необходимым оборудованием;
• зимой — горнолыжка, а в теплое время — катание на сапах.

и бесконечно красивая природа и виды на живописный берег 
реки Вятка.

Где провести корпоратив или тимбилдинг?
приезжайте к нам в «петропавловск»!

petropavlovsk43.ru

petropavlovsk43

+7 (8332) 455-488
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КОМПлЕКС УСлУГ,  
СЕзОнная заМЕна шИн

— 1 декабря компании «Автоспасатель» 
исполняется 20 лет! Мы предоставляем 
полный спектр ремонта автомобильных 
колёс для любого транспорта — легко-
вой, грузовой, мотошиномонтаж. От ма-
леньких до самых больших размеров ко-
лёс сельхозтехники. В сезон замены шин 
традиционно работаем по предвари-
тельной записи. Позвоните в нашу еди-
ную справочную службу по т. 43-43-48, 
выберите удобное время и ближайший 
к вам шиномонтажный центр. Также 
на сайте и в группе в ВКонтакте есть 
возможность записаться онлайн. 13 ши-
номонтажных центров имеют удобные 
подъездные пути с главных улиц города 
и просторные парковки. В каждом цен-
тре вас встретит администратор, при-
мет автомобиль в работу и обеспечит 
двойной контроль. Уютная клиентская 
зона сделает ваше ожидание комфорт-
ным. Если в процессе замены шин ма-
стер выявит повреждения (будь то про-
кол в колесе, вмятина на диске и др.), 
вам обязательно предложат их отремон-
тировать. Компания специализируется 
на сложных видах ремонта колёс (про-

ПоЛНЫЙ СПЕктр рЕмоНтА коЛёС

О ВИдах УСлУГ, КОМФОРТЕ 
И СЕРВИСЕ — андРЕй 
ВОРОнИн, заМЕСТИТЕль 
дИРЕКТОРа КОМПанИИ 
«аВТОСПаСаТЕль»

-хлебозаводской пр-д, 20,  
(ТЦ «мебель»), круглосуточно 
-ул. маклина, 34 (ФК «Прогресс»), 
круглосуточно 
-ул. московская, 205 (ТЦ меТрО)  
-ул. Производственная, 28Б 
(аЗс маяк) 
-ул. Кольцова, 3 (напротив «юНиКс»)  
-ул. Ленина, 122 (рядом с аЗс Лукойл), 
круглосуточно 
-Октябрьский проспект, 18 (ОЦм) 
-автотранспортный пер., 4 
(автоколонна 1213)  
-ул. Профсоюзная, 34  
(бывший ТЦ «юнистрой»)  
-ул. Щорса, 95  
(ТрЦ «время Простора») 
-ул. Попова, 83 (ТЦ «макси») 
-ул. р. ердякова, 52/1 (район Лепсе) 
-п. макарье  
(поворот на ул. П. Корчагина)

avtospasatel43.ru

43-43-48                  avtospasatel43

Продажа шин и дисков т. 43-13-10

бои, порезы, «грыжи», восстановление 
протектора, дошиповка зимних шин, 
правка литых и штампованных дисков, 
аргонная сварка и порошковая покра-
ска). Есть услуга сезонного хранения ко-
лёс. Все сотрудники компании проходят 
регулярное обучение, включая практи-
ческие занятия по использованию рас-
ходных материалов, применяемых в 
ремонте. В предстоящий сезон замены 
шин во всех центрах мы обслужили и об-
новили оборудование. Всё это обеспечит 
стабильно высокое качество услуг.

цЕнТР ВОССТанОВлЕнИя 
дИСКОВ 

В нашем Центре восстановления дис-
ков на Автотранспортном переулке, 4 
производим порошковую покрас ку дис-
ков. Убираем потёртости и царапины от 
бордюров с помощью новейших  техноло-
гий. Восстановить заводскую первоздан-
ность внешнего вида дисков поможет экс-
клюзивная услуга — алмазная проточка. 
Там же, в Центре восстановления дисков, 
можно провести профессиональную ди-
агностику датчиков давления в шинах, 
заменить неисправные на новые, при-
вязать их к системе автомобиля (в том 
числе клонировать) и заменить колёсный 
крепёж (в продаже — болты, гайки, «се-
кретки», проставки под диски, центро-
вочные кольца). 

ПРИГлашаЕМ  
К СОТРУднИЧЕСТВУ 
ПРЕдПРИяТИя

Большинство компаний горо-
да уже сотрудничает с нами. На 
Автотранспортном переулке, 4 (террито-
рия «Автоколонны 1213») ежедневно ра-
ботает наш большой грузовой шиномон-
тажный центр. Обслуживаем грузовые 
автомобили и прицепы, лесозаготови-

тельную и сельхозтехнику, экскаваторы, 
погрузчики и различную колёсную спец-
технику. На особых условиях приглаша-
ем к сотрудничеству организации, име-
ющие автопарк.

Мы современная компания, поэто-
му автоматизировали нашу работу: ве-
дём учёт всех операций по оказанным 
услугам и других полезных данных, что 
не только повышает качество сервиса, 
но и обеспечивает для клиентов полную 
прозрачность. 

МОБИльный шИнОМОнТаж

Переобуть свой автомобиль можно, не 
выезжая из дома или офиса. Для этого вос-
пользуйтесь нашей услугой мобильного 
шиномонтажа. Специализированный ав-
томобиль приедет по указанному адресу, 
и мастер окажет необходимую помощь. 
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Обеды

Нет времени зайти на обед? 
Доставим горячие блюда к вам 
домой или в офис!

• Доставка по г. Кирову от 1000 
(отдалённые районы от 2500).  
• Заказы принимаются с 11:00 до 
22:00 ежедневно. 
• оформить заказ можно по тел. 
+7 (912) 377-72-78 или на сайте.

Обеденная скидка 
20%* в будние дни в 
Таберна Мама Тома с 

11:00 до 16:00
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ул. Карла Маркса, 93
mamatomakirov.ru

77-72-78
8 (922) 903-72-78

в грузинском стиле
от «Мама Тома»



OMODA C5: 
ИСкУССтво 
в ДвИЖЕНИИ

О СВОИх ВПЕЧаТлЕнИях ОТ OMODA c5 — 
алЕКСандРа БаБИКОВа, дИРЕКТОР жУРнала 
«БИзнЕС КлаСС»

нОВыЕ ТЕхнОлОГИИ  
за ПРИЕМлЕМый БюджЕТ

— Экономить время и успевать везде — с такой целью я полу-
чала права в 2010 году. И с тех пор на каком бы автомобиле 
я ни ездила, для меня он, в первую очередь, — помощник, 
который позволяет чётко контролировать свой тайминг и 
не зависеть от других.  

Мне очень важно, чтобы внутри автомобиля было 
комфортно, при этом немалую роль играет и эстетика. 
Признаюсь, поначалу даже смотреть не хотела в сторону ки-
тайского автопрома. Но меня, можно сказать, заставили 
приехать на тест-драйв. И я влюбилась: документы на покуп-
ку новенького авто оформила сразу же! И вот уже два года я — 
счастливый обладатель OMODA C5. Да, это не привычные 
нам популярные европейские марки, но китайские авто се-
годня дают новые технологии за приемлемый бюджет. 

БЕзУПРЕЧная ЭСТЕТИКа  
И ПРОдУМанный ФУнКцИОнал

Omoda C5 был разработан в рамках концепции Art in 
Motion, что переводится как «искусство в движении». И эта 
концепция, действительно, читается в каждой детали крос-
совера. Футуристический дизайн с двухуровневой оптикой 
и стильной безрамной решеткой радиатора делают его на-
стоящей звездой на дороге. И это не только про внешний 
вид. Omoda C5 совмещает безупречную эстетику с продуман-
ным функционалом: на высоте управляемость, надёжность 
и безопасность. Руль настолько лёгкий, что маневрировать 
можно буквально одним пальцем. На трассе чувствуешь 
полное единение с дорогой, так как подвески и стабилиза-
торы отвечают за курсовую устойчивость автомобиля даже 
на высокой скорости. 

А ещё за рулём ощущаешь, что о тебе заботятся, не по-
зволяя выехать за сплошную полосу: Omoda C5  оснащена 
целой системой электронных ассистентов — отслеживани-
ем «слепых» зон, помощником при движении в городских 
пробках, круиз-контролем, помощником при перестроении 

Скачайте 
приложение 
Q&J App 
по QR-коду

авто
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и т. д. Словом, есть всё, чтобы сделать 
поездку максимально комфортной и 
безопасной. И, конечно, не могу не от-
метить отличный климат-контроль и 
вентиляцию сидений, которые созда-
ют идеальные условия в салоне.

Экономичность тоже радует: все-
го 5 литров на 100 км на трассе! И это 
при том, что можно заправляться А-92.

В общем, OMODA C5 — мой идеаль-
ный спутник на каждый день. Если ду-
маете о новом авто, очень рекомендую 
присмотреться. Став владельцем это-
го кроссовера, вы испытаете неверо-
ятное чувство восхищения китайской 
инженерной мыслью и большое удо-
вольствие от вождения. 

OmOdA C5 —  
КроССоВер B-КлаССа

 ■ Длина кузова — 4400 мм
 ■ Ширина кузова — 1830 мм 
 ■ высота — 1588 мм
 ■ колёсная база — 2630 мм
 ■ величина дорожного 

просвета — 190 мм
 ■ объём двигателя — 1,5 л
 ■ мощность — 147 л.с.
 ■ крутящий момент — 210 Н*м

Официальный дилер O&J 
в Кирове ТсК «мотор»

ул. московская, 166

8 (8332) 570 000

omoda-motorauto.ru

авто

111



ул. Волкова, 6А 
8 (922) 922-44-41

ул. Ленина, 102В 
8 (922) 908-88-55



mebelit.su
ул. Калинина, 40
ул. ленина, 89, 2 эт.

mebelit43@mail.ru
8-922-995-90-28

андрей Колегов, руководитель компании Mebelit
— создание мебели для вашего интерьера — трудоёмкая 
задача, требующая знаний, ресурсов и времени. Мы 
продумаем каждую мелочь, прорисуем проект, а затем 
воплотим его на собственном производстве.






